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PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio Gomunale

Aroomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del 26 t 4 t2017

L'anno duemiladiciassette , il giomo 2-6-....,. del mese di ......-.......apr.i1e-.............., alle or€ ................L9,.9..9-...............

nella sala delle adunanze Consiliad, previo esaurimento delle fomalità prcscritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunala, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via ordlnaria in adunanza pubblice

di ......-..-..-...fld!!1e.........-..-.... conyocazione, aotto la Presidenza delSig.

con l'assistènza del Segretario Gènerale Dott.

l) Botlaro Amedeo x
2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x
5f TomasicchioEmanuele x
6) Ferante Fabrizio x

7) l-aurora Tommaso x

8) Avantario Carlo x
9) Cormio Patrizia x
10) Marinaro Giacomo x

11ì De Laurentis Domenico x
12) Ventura Nicola x
13) Nènna Marina x

14ì Amoruso Leo x

l5l Ban$i Anna Maria x
16) Dilondo Diego x
l7l Atoli Frencesca x

18) Tolomeo Tiziana x
19ì Lovecchio Pietro x

201 Loconte Giovanni x

21) Capone Luciana x

Z2l l.,uJoJa Francesco x
23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x

25) Lop€ fùlichele x
261 Di Lemia Luisa x

?7) Merra Raffaella x

28) Lapi Nicola x
29) Coffado Giusepp€ x
30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x
33) Cinquepalmi Maria Grazia x

Avv. Fabrizio Ferrante

Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle orè 15,35 risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunalicome

apprèsso indicati :

N. 35 del Reg.

Oggetto:
Approvazione schema di Bilancio di previsione Finanziario per il triennio
2017/19 e suoi allegati, ai sensi dell'aÉ.151, comma 1 D.Lgs. 267/2000 e smi.

Data: 26t4t2017

Totale pr€senti n. Totale assenti n.



ll Presidente introduce il punto n.5 dell'ordine del giorno e chiede all'Ass. Lignola di relazionare in
merito il quale, in coda alla relazione. chiede l'assistenza tecnica del Dirigente dell'AREA Economica
Finanziaria dott. Pedone che fomisce ulteriori elementi in merito al Bilancio in approvazione, come da
allegata resocontazione predisposta da Diîta estema.
Seguono --come meglio illustrato nel suddetto resoconto- gli inten'enti dei Consiglieri PROCACCI.
TOMASICCHIO ai quali segue la replica dell'Amministrazione per il tramite dell'Ass. Lignola
Non essendoci altri interventi per discussione generale. nel riassumere la Presidenza, dopo che si sono
alternati alla stessa i Conss. AVANTARIO e MERRA. il Presidente FERRANTE comunica all'assise
consiliare che risultano presentati n.4 Emendamenti a firma di diversi Consiglieri- uno del Sindaco e uno di
Direzione ltalia-

Il Sindaco illustra l'emendamento come da resoconto.
Facoltizzato dal Presidente, interviene il Cons. LAURORA Tommaso che. alla luce di quanto dichiarato dal
Sindaco, djchiara che i4 emendamenti presentati da alcuni Consiglieri vengono ritirati. Anche il Cons.
FLORIO dichiara di ritirare l'emendamento di Direzione ltalia.
Il tutto come da allegata resocontazione.

Il Sindaco delega al Dirigente dott. Pedone il compito di spiegare. sotto il profilo tecnico, I'emendamento
dell'Amministrazione come riponato nel resoconto.
Chiedono la parola i Conss, Zitoli e Florio.
A seguito del dichiarato ritiro di parte degli emendamenti presentati, il Presidente pone in votazione per

appello nominale I'emendamento rimasto ovvero illustrato dal Sindaco con I'ausilio del dott. Pedone,

corredato del parere del Collegio dei Revisori dei Contj. dandosi atto che sono presenti al momento del voto
28 componentj il Consiglio -<ssendosi verificata l'entrata della Cons. NENNA in corso di discussione - e

assenti 5 (LAURORA Carlo, DE LAURENTIS, BRIGUGLIO. DI LERNIA, LAPI);

che dà il seguente risultato proclamato dal Presidente:

contrari 7: FLORIO - PAPAGNI - TOMASICCHIO - DE TOMA - LIMA - PROCCACI -
CINQUEPALMI

favorevoli 19: BOTTARO - FERRANTE - LAURORA T. - AVANTARIO - CORMIO - MARINARO -
VENTURA _ NENNA _ AMORUSO _ BARRESI _ Df TONDO _ ZITOLI TOLOMEO LOVECCHIO

LOCONTE. CAPONE _ LAURORA FRANCESCO - CIRILLO - LOPS

astenuti 2: MERRA - CORRADO

Inten'engono le Conss. BARRESI e NIERRA per dichiarazione di voto come da allegalo resoconto
Conclusa la discussione, come da resocontazione allegata, il Presidente pone in votazione per appello
nominale l'intero prowedimento da considerarsi integrato con I'emendamento approvato in corso di seduta,

dandosi atto che sono presenti al momento del voto 27 componenti il Consiglio (risulta uscita rispetto alla
precedente votazione la Cons. CINQUEPALMI) e assenti ó (LAURORA Carlo, DE LAURENTIS,
BRIGUCLIO, DI LERNIA. LAPI, CI]T;QUEPALMI);
che dà il seguente risultato proclamato dal Presidente:

contrari 6: FLORIO. PAPAGNI.TOMASICCHIO. DE TOMA. LIMA, PROCACCI

favorevoli 19: BOTTARO - FERRANTE LAURORA T. - AVANTARIO - CORMIO - MARINARO -
VENTURA _ NENNA - AMORUSO _ BARRESI DI TONDO - ZITOLI _ TOLOMEO _ LOVECCHIO -
LOCONTE CAPONE_LAURORAF. CIRILLO_LOPS

Astenuti 2: MERRA - CORRADO

ll Presidente pone in votazione per alzata di mano la dichiarazione di immediata eseguibilita ex art. 134

comma :1 del TUEL che dà il medesimo risultato.



E pertanto,

IL CONSIGLIO COMUNALE
PREMESSO che:

- ai sensi dell'art. 151, comma I, del D.Lgs. n,26712000 entro il 31 dicembre deve essere deliberato il

Bilancio di previsione finanziario riferito ad un orizzonte temporale almeno triennale e che tale termine,

inizialmente previsto per il 28 febbraio 2017 ai sensi dell'articolo 1 comma 454 della Legge n. 232 del

11 dicembre 2016 (Legge di Bilancio 2017), è stato prorogato al 31 marzo 2017, ai sensi dell'art. 5

comma '11 del Decr€to Legge n. 244 del 30 dicembre 2016 (Decreto Milleproroghe);

- il D.Los. n.11812011, coretto ed integrato dal D.Lqs. 10 aqosto 2014. n. '126, avente per oggetto

" Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regionl

degli enti locali e dei loro organismi, a norma degli afticoli 1 e 2 della leqoe 5 maoaio 2009. n. 42", ha

introdotto nuovi schemi di Bilancio che assumono valore a tutti gli effetti giuridici, anche con riguardo alla

funzione autorizzatorie e nuovi principi in materia di contabilita delle Regioni ed Enti locali oltreche

modificato il D.Los. n. 26712000 al fine di adeguarne icontenuti alla sopra richiamata normativa;

- ai sensi dell'art. 174 del D.Lgs. n.267DO00 lo schema di bilancio e lo schema del documento unico di

programmazione sono predisposti dall'organo esecutivo e da questo presentati all'organo consiliare

unitamente agli allegati ed alla relazione dell'orgeno di revisione;

- l'art. 162, primo comma, del D.Lqs. n. 26712000, dispone che il bilancio di previsione finanziario, riferito

ad almeno un triennio, comprende le previsioni di competenza e di cassa del pdmo esercizio del periodo

considerato e le previsioni di competenza degli esercizi successivi, e che lo stesso è redatto in

confomità ai principi contabili generali e applicati allegati al decreto leoislativo 23 oiuono 2011. n. 118;

PREGISATO che:

- in applicazione del principio generale della competenza finanziaria, le previrioni di entrata e di spesa

iscritte negli schemi di bilancio di cui all'allegato I del D.Lgs. n.11812011, si riferiscono agli accertamenti

e agli impegni che si prevede di assumere in ciascuno degli esercizi cui il bilancio si riferisce;

- le previsioni di entrata e di spesa sono state allocate in Bilancio in coerenza con quanto indicato nel

Documento Unico di Programmazione 2017-2019 aggiornato (allegato 1l approvato dalla Giunta

Comunale con deliberezione n.50 del 21103/2017, ed in conformità a quanto stabilito da tutta la

normativa vigente di finanza pubblic€ e in particolare al nuovo saldo di competenza tra entrate finali è

spese finali di cui alla Legge di Bilancio 2017;

PRECISATO, inoltre, che:

gli stanziamenti, di cui sopra, al3111212016 includono spesa per € 689.251,52= mediante applicazione

di avanzo accantonato;

Risulta rispettato il pareggio di bilancio e tutti gli equilibri generali di Bilancio ai sensi dell'art. .193 del

D.Lgs. n. 267 del 18/08/2000 e ss.mm.ii.;

VfSTO lo schema di Bilancio di previsione finanziario 2017-2019 allegato alla deliberazione di Gíunta

Comunale n' 56 del 2810312017 quale parte integrante e sostanziale, redatto dagli ufnci competenti, secondo

i nuovi modelli di cui all'allegato n. I al D. Lqs. 118/2011 così come modificato e integrato dal D. Las.



12612014 , le cui risultanze sintetiche sono riportate nel prospetto allegato deliberazione n' 56 del

28t03t2017:

RICHIAMATO il decreto 24 ottobre 2014 del lvinistero delle Infrastrutture e dei Trasporti il quale

stabilisce he gli enti locali deliberano il programma triennale delle opere pubbliche e l'elenco annuale delle

stesse, unitamente al bilancio preventivo, di cui costituiscono parte integrante ai sensi dell'articolo 128,

comma I del D.Lqs. n. 163/2006 e dell'articolo 13, comma 1, del D.P.R- n. 20712010;

VfSTA la proposta di deliberazione di Giunta Comunale n" 21 del 2110212017, avente ad oggetto

"Adozione del Programma triennale 2017/2019, dell'elenco annuale dei lavori pubblici e del Programma

annuale per l'acquisizione di beni e servizi" ai sensi del D.Lgs. n. 50 / 2016, art. 21, e D,M. del Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti 24 ottobre 2014:

VfSTA la proposta di deliberazione di Giuntia Comunale n" 55 del 2810312017, avente ad oggetto

''approvazione Piano delle valorizzazioni e alienazioni anno 2017" (art. 58, comma'1, D.L. n. 112108, conv. in

leooe 133/2008);

VfSTA la proposta di Deliberazione di Giunta Comunale n. 26 del 11|0A2016 di approvazione della

programmazione del fabbisogno del personale per il hiennio 2016-2018 e del piano occupazionale 2016, in

attesa della ridefinizione della nuova programmazione 2017-2019;

VISTO il piano triennale di contenimento delle spese 2017-2019 di cui all'art. 2, commi 594 e 599, leooe

244107 approvalo dalla Giunta Comunale mn deliberazione n.49 del2110312017',

VISTA la Deliberazione di Giunta Gomunale concemente 'Determinazione della base imponibile ai fini

del calcolo dell'lMU per I'anno 2017. Stima delle aree edificabili";

VfSTA la deliberazione di Giunta Comunale n.36 del 1310312017 relativa alla conlerma dell'imposta

comunale sulla pubblicità e diritto sulle pubbliche affissioni per I'anno 2017, ed alla conferma delle tariife

della tassa per I'occupazione di spazi ed aree pubbliche per l'anno 2017i

RICHIAMATE:

- la deliberazione di Consiglio Comunale n" 19 del 3110312017 avente ad oggetto "Approvazione aliquote

IMU anno 2017";

- la deliberczione di Consiglio Comunale n" 21 del 3110312017 avente ad oggetto "Approvazione aliquote

TASI anno 20'17":

- la deliberazione di Consiglio Comunale n'20 del 3110312017 avente ad oggetto "Determinazione

aliquota comunale IRPEF 2017 - Conferma aliquote;

- la Deliberazione di Consiglio Comunale n" 15 del 09n3nn7 avente ad aggefto: "Regolamento IUC-

TARI. Modifica in tema di scadenze ";

- la Deliberazione di Consig/io Comunale n. 16 del 09/ffiny7 avente ad oggetto "lmposta Unica

Comunale (IUC) componente TARI, determinazioni in materia di scadenze e riscossione anno 2017":



-

- la Deliberazione di Consrylio Comunale n" 27 del 3/4nU7 avente ad oggetto "Determinazìone tariffe

TARI anno 2017":

- la Deliberazione di Consiglio Comunale n" 26 del 03/042017 avente ad oggefto "P.E.F. relativo al

sewizb di igiene utbana anno 2017";

VISTE E FAîTE PROPRIE:

- la deliberazione di Giunta Comunale n. 51 del 2810312017 di costituzione fondo rischi contenzioso anni

2017;

- Ia deliberazione della Giunta Comunale n.44 del21/ffinn7, con la quale siè proweduto a destinare la

parte vincolata dei proventi per sanzioni alle norme del Codice della strada, ai sensi dell'articolo 208 del

predetto Codice della Strada (D.Lgs. n. 2851921 Anno 2017;

- /a deliberazione di Giunta Comunale n. 38 del 13BnU7, avente ad aggetto "Tariffe per il seNizio

frasporfo sco/asfico Anno 2017":

- /a defiberazione di Giunta Comunale n. 23 del 23/02n009. íntegrata con deliberazione di G.C. n.26 del

10/BnU1, relativa all'approvazione delle tarifte per il seruizio di parcheggi pubblici a pagamento non

modiftcate per l'anno 2017;

- /a deliberazione di Giunta Comunale n. 45 del 21/ffinn7 relativa alle tariffe servizi a domanda

individuale e servizi diversi per I'esercizio 2017 - Area 1;

- la deliberazione di ciunta Comunale n. 48 del 21/032.017 avente ad oggetto "seryizi pubblici a domanda

individuale anno 2017. Presa di afto delle quote di compartecipazione deÌ servizigestiti, a livello d'ambito

in forma associata, dal Comune di Trani e dal Comune di Bisceglie';

- ,a deliberazione di Gìunta Comunale n.26 del 2A022017 relativa all'approvazione delle tariffe

prowisorie per la celebrazione dei matrimoni civili, anche in spazi apefti- anno 2017;

PRESO ATTO, altresì

- det prospetto atlegato alla deliberazione di Giunta Comunale n" 56 del 28n3n017 quale patte

integrante e sostanziale, relativo alla determinazione de/ saldo di competenza di cui all'aft. 1, comma

711 , Legge di Bilancio 2017, ai fini della verifica det ispetto dei vincoli di finanza pubblica (Allegato 3 alla

Circolare RGS ,l. 5 del 10/022016 approvato dalla Commissione ARCONET ed è in corso di definizione

l'iter del relativo decreto) nel triennio 2U7nU9;

- detla nota integrativa allegata alla de[iberazÌone di Giunta Comunale n" 56 del 28n3nn7 quale pafte

integrante e sostanziale, redatta secondo le modalità di cui al comma 5 dell'aft. 11 del D.Lgs. n.

118nU1, @Íetto e integrato dal D.Lgs. n. 126/2014. e secondo le indicazioni di cui al punto 9.11

delt'Allegato 4/1 "Principio contabile applicato concernente Ia programmazione di Bilancio" al D.Lgs.

n.11812011, cotretto e integrato dat D.Lgs. n. 126nU4:

- della tabella allegata alla deliberazione di Giunta Comunale n" 56 del 28n3nÚ7 guale pafte integante

e sostanziale, relativa ai parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strufturale di cui al D.M. 18

febbraio 2013, dal quale si evidenzia che I'ente non è strutturalmente deflcitario, approvata con la

delibera di Consiglio Comunale n. 36 del 15/062016 (Rendiconto 2015);

PRESO ATTO che ai sensi dell'art. 49, comma 1, come da allegato prospetto, il Dirigente della Area

Economico-Finanziaria ha espresso parere di regolarità tecnica e contabile del prowedimentoi



Acquisito agli atti il parere favorevole:

l) del Responsabile dell'Ufficio Finanziario, in ordine alla verifica della veridicità delle previsioni di entrata e di

compatibilita delle previsioni di spesa, ai sensi dell'art. 153. comma 4, del d.lgs. 267l2OO0:

2) dell'organo di revisione, ai sensi dell'art. 239, comma 1, lettera b). del d.lgs. 267 n000. incluso quello

espresso sull'emendamento approvato in corso di seduta;

CONSfDERATO che gli schemi di Bilancio di previsione îinanziario 2017 -2019 con i relativi allegati sono

stati messi a disposizione dei Consiglieri Comunali per consentire le proposte di em€ndamento, nonché

trasmessi all'Organo di revisione per l'espressione del parere di competenza;

VISTI:

- lo statuto dell'Ente;

- rl Regolamento di contabilità, in corso di riformulazione;

- il D.Lgs. n. 18 agosto 2000 n. 267, e ss.mm.ii;

- la Legge n. 133i2008;

- il D.Lgs. 23.06.201 1, n.118, come modificato e integrato dal D.Lgs. n.126i2014;

- D.L. 13 agosto 2011, n. 138, convertito in Legge n. 14812011',

- La Legge n. 232 del 11 dicembre 2016 (Legge di Bilancio 2017);

- Decreto Legge n. 244 del 30 dicembre 2016 (Decreto Milleproroghe);

UDITI la relazione dell'Assessore alle Finanze e gli interventi dei Consiglieri come da allegato resocontol

CON il risultato delle votazioni come ìnnanzi accertato e proclamato dal Presidente, relativi all'emendamento, al

prowedimento complessivo e alla dichiarazione di immediata eseguibilità;

DELIBERA

1, le premesse costituiscono parte integrante e sostanziale del presente provvedìmento;

2, di approvare il Documento Unico di programmazione 2017-2019 aggiornato, da sottoporre al Consiglio

Comunale allegato alla deliberazione di Giunta Comunale n" 50 del2110312Q17 ,

3. di approvare il Bilancio di previsione finanziario relativo al periodo triennale 2017-2019 e i relativi allegati

contabili redatti secondo imodelli ministeriali di all'allegato 9 richiamato dall'art. 11, comma 1, lett. a), del

D.Los. n. 118/2011, come da ultimo modificato dal D.Lqs. n. 126/2014 allegato alla delìberazione di Giunta

Comunale n" 56 del 28103/2017, integrato con l'emendamento approvato in seduta, quale parte integrante e

sostanziale:

4. di dare atto che allo schema di Bilancio di prevlsione finanziario 2017-2019 sono allegati:

- il prospetto allegato alla delibenzione di Giunta Comunale n" 56 del 28n3nn7 quale pafte integrante e

sostanziale. re[ativo all'applicazîone de] nsultato di amministrazione presunto:

- il prospefto a egato alla deliberazione di Giunta Comunale n" 56 del 2A032017 quale pafte integrante

e sostanziale, relativo alla determinazione del saldo di competenza di cui all'ad. 1, comma 711, Legge di

Bilancio, aiftnidella verifica del rispetto deivincoli di finanza pubblica (A egato 3 alla Circolare RGS n. 5



del 10/02nU 6 approvato dalla Commissione ARCOA/Ef ed è in corso di definizione I'iter del relativo

decreto) nel tnennio 2017-2019;

- la nota integrativa allegata alla deliberazione di Giunta Comunale n' 56 del 28/únU 7 quale pafte

integrante e sostanziale, redatta secondo Ie modalità di cui al comma 5 dell'aft. 11 del D.Lgs. n.

118nU1. corretto e integrato dal D.Lgs. n. 126n014, e secondo le indicazioni di cui al punto 9.11

dell'Allegato 4/1 "Pincipio contabile applicato concernente la programmazione di Bilancio" al predefto

D.Lgs. ú 11nU 1, correfto e integrato dal D.Lgs. n. 126fr014;

- la tabella allegata alla deliberazione di Giunta Comunale n' 56 del 28/BnU7 quale pafte integrante e

sostanziale, relativa ai parameti di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale di cui al D.M. 18

febbraio 2013, dal quale si evidenzia che I'ente non è strutturalmente deficitario, approvata con la

delibera di CorcigliD Comunale n. 36 del 1V06f2.016 (Rendiconto 2015);

5. di dare atto che il Bilancio di Previsione finanziario 2017 -2019 è stato redatto in coerenza al Documento

unico di programmazione 20'17-2019 e in conformità a quanto stabilito da tutta la normativa vigente di

finanza pubblica e in particolare al nuovo saldo di competenza tra entrate finali e spese finali di cui alla

Legge di stabilìtà 2017.

6. di dare atto che le previsioni di competenza nonché di cassa per il primo anno di cui al Bilancio di

prèvisione finanziario 2017-2019, assicurano il rispetto del pareggio di bilancio nonché di tutti gli equilibri

stabiliti per la copertura delle spese correnti e per il finanziamento degli investimenti ai sensi dell'af, 193 del

D.Lgs. n. 26712000 ("Salvaguardia degli equilibri di balancio");

7. di prendere atto dei risultati delle Società partecipate facenti parte del gruppo delle Amministrazioni

pubbliche del Comune di Trani, giusta deliberazione di Giunta Comunale n' 56 del 28103/2017;

L di demandare al dirigente dell'Area Economico-Finanziaria ogni ulteriore adempimento conseguente

all'approvazione del presente provvedimento;

9. di dichiarare il presente prowedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134, comma 4 del

D.Lgs. n. 26712000 e di trasmetterlo:

/ al Presidente del Consiglio Comunale;

/ al Segretario Generale per gli adempimenti di propria competenza,

r' ala lll Commissione Consiliare Permanente



COMUNE DI TRANI

Provincia di BARLETTA - ANDRTA - TRANI

PARERE DELL'ORGANO DI REVISIONE

SULLA PROPOSTA DI

BILANGIO DI PREVISIONE 2017-2019

E DOGUMENTIALLEGATI

L'ORGANO DIREVISIONE

dott. Giuseppe Laurino - Presidente

dott. Antonio Cortese - Componente

dott. Michele La Torre - Componente
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Comune di TRANI

lsottoscritti dottori Giuseppe Laurino, Antonio Cortese e Michele La Torre, revisori ai sensi deli'art. 234 del
D lgs 267/2000 hanno ricevuto in data 30/03i2017 lo schema del bilancio di previsione per gli esercizi
2017-2019' approvato dalla giunta comunale in data 2810312017 con delibera n. 56 e nei giorÀi seguenti
ulteriori documenti utili ai fini dell'esprimendo parere, che qui di seguito si elencano:

l) Approvazione schema di bilancio di previsione finanziario triennio 2017-2019 del 28 maz:o 2017
n'56;

2) Deliberazione giunta comunale schema DUp n" S0 del 21lO3l2O1:

3) il piano triennale di contenimento delle spese di cui all'art.2 commi Sg4 e 599 Legge 244120Q7;
approvato con delibera G.C. n' 49 del21103/2017;

Schema del prospetto bilancio previsione entrate;

Schema del prospetto bilancio previsione spesa;

Prospetto degli equilibri di bilancio:

ProsDetto FCDE:

Prospetto del fondo pluriennale vincolato;

Piano degli indicatori di bilancio - entrate;

Piano degli indicatori di bilancio - uscite;

Piano degli indicatori analitici di bilancio;

Elenco delle previsioni annuali di competenza e di cassa secondo la struttura del oiano dei conti
parte spesa;

EIenco delle prevtsioni annuali di competenza e di cassa secondo la struttura del piano dei conti
oarte entrata:

14) Prospetto del rispetto dei vincoli di finanza pubblica;

15) Prospetto dimoslrativo del rispetto dei vincoli di indebitamento degli enti locali;

16) Risultato di amministrazione presunto;

'17) Quadro generale riassuntjvo;

18) Riepiloghi generali entrate per titoli;

19) Riepiloghi generali delle spese per missione;

20) Riepilogo generali delle spese per titoli;

21) Bilancio AIGS al 31h212O15,

22) Bilancio AMET S.p.A. al3111212015;

23) Bilancio AMIU al 3111212015,

24) Bilancio GAt al 31 11212015,

25) Bilancio STP al 31/1212015;

4)

6)

7)

8)

e)

10)

11)

12)

,l ?\
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Comune di TRANI

e í seguenti documenti e carte di lavoro messe a disposizione:

' il piano triennale di razionalizzazione delle spese deliberati dalla Giunta con deliberazione n" 49 del
2110312017 avente ad oggetto "L'approvazione del Piano dj razionalizzazioni e contenjmento delle
spese di funzionamento ex. Aú.. 2. Comma 594 e seguenti, l.ge 24/1212007 n. 244 per il triennio
2017-2019

' la nota integrativa redatta secondo le modalità previste dal comma 5 dell'art.1i del D.Lgs.llg/2011;

' Le deliberazioni con le quali sono delerminali, per I'esercizio successivo, le tariffe, le aliquote
d'imposta e le evenluali maggiori detrazioni, le variazioni dei limiti di reddito per i tributi locali e per i

servizi locali, nonché, per iservizi a domanda individuale, itassi di copertura in percentuale del
costo di gestione dei servizi stessi.

' il documento unico di programmazione (DUP) e la nota di aggiornamento dello stesso predisposti
conformemente all'art.171 del D.Lgs.26712000 dalla Giunta chè contiene il programma triennale dei
lavori pubblici e I'elenco annuale:

la defibera della G.C. n.44 del 211312017 di destinazione della parte vincolata dei oroventi oer
sanzjoni alle norme del codice della strada;

Deliberazione di Giunta comunale n's5 del zelo3l2o17 avente ad oggetto .Ricognizione 
e

valotizzazione del patrimonio immobijiare:
. i limiti massimi di spesa disposti dagli art. 6 e g del D.L.78/2010;

' i limiti massimi di spesa disposti dall'art. 1, commi 138, 'î46 e 147 della Legge 2Ol1Zl2O12 n. ZZB;

o viste le disposizioni di Legge che regolano la fìnanza locale, in particolare il ruEL;
o visto lo statulo dell'ente, con particolare riferimento alle funzioni attribuite all'organo di revisione;

o visto il regolamento di contabilità;

o visto il parere espresso dal responsabile del servizio finanziario, ai sensi dell'art.l53, comma 4 del
D.Lgs.26712000, in data 2310312017 in merilo alla veridiciià delle previsioni di entrata e di compatibilità
defle previsioni dì spesa, avanzate dai vari servizi, iscrìtte nel bilancio di previsione 2Ol712019;

ha effettuato le seguenti verifiche al fine di esprimere un motivato giudizio di coerenza, attendibilità e
congruilà contabile delle previsioni di bilancio e dei programmi e progetti, come richieslo dall'art. 2S9,
comma 1, leltera b) del TUEL.
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Comune di TRANI

Essendo in esercizio provvisorio l'Ente ha trasmesso al Tesoriere l'elenco dei residui presunti alla data del
1" gennaio 2017 e gli stanziamenti di competenza 2017 del bilancio di previsione piuriennale zo16l2oi,g
aggiornati alle variazioni deliberate nel corso dell'esercizio 2016, indicanti - pà. 

-.iàr"unu 
missione,

programma e titolo - gli impegni già assunti e l'importo del fondo pluriennale vincolaio.
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Comune di TRANI

GESTIONE DELL'ESERCIZIO 2016

L'organo consiliare ha approvato con delibera n. 36 del 15lo6l2o16la proposta di rendiconto per I'esercizio
2015.

Da tale rendiconto risulta che:

- sono satvaguardati gli equilibri di biiancio;

- è slato ríspettato I'obiettivo del patto di stabilità;
- sono state rispettate le disposizioni sul contenimento delle spese di personale;

La gestione def l'anno 2015: si è chiusa con un risultato di amministrazio ne al31112t2018 così distinlo:

31tEm15
3U12mÉ

ìlsultato di am m inistrazion e l+/-l 2t 27 5.842.24
li cuii

a) Fondi vinco lati 9,629,5?0.60
bì Fo ndi *canto nati 27.766,795,ffi
llEondi dpqtinati ad inrrpqtim pnro

dl Fondt lihert
Disev:rn zo da rin ian erEl 1n 1?n rt7î q6

Dalle comunicazioni ricevute non risultano passività potenziali per una entità superiore al fondo
accantonato nel risultato di amministrazione.

Con delibera consiliare n"18. del ZglO9l2O1S, è stato disp
costantl di euro 369.830,32
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Comune di TRANI

La situazione di cassa dell'Ente al 31 dicembre degli ultimi tre esercizi presenta i seguenti risultati:

2014 2015 2016
9€4r.866"?5Disponibilltà 8.140.311.4S,00 r.s70.659.43

Nel 2016 l'anticipazione di tesoreria utilizzata e restituita ammonta ad€.4.43o.7ao,72

L'ente ha proweduto a determinare la giacenza di cassa 
_vincola 

la al 1l1l2O1E, sulla base det principio
appficato alfa contabililà finanziaria allegtato 412 al d.lgs-118t2011 e si a dotato ài t.rittrr" contabiti atte adeterminare in ogni momento I'entità della stessa i a rendere possibile la conciliazione con la cassaui1":111 

.dgl-F"-oriere. si segnala che it fondo di cassa vincolaio alla data aet sltlitzolaammontia
a € 6.034.958,94 mentre risultano afti di pignoramento pari ad € 2.642,435,68
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Da una verifica effettuata a campione, l'organo di revisione na preso atto che tuttj idocumenti contabili
sono stata predisposti e redatti sulla base del sistema di codifica della contabilità armonizzata.

Le previsioni di competenza per gli anni 2a17,2018 e 2019 confrontate con le previsioni definitive per
l'anno 2016-sono cosÌ formulate:

Comune di TRANI

TIT DENÉF]| IIIAZONf, F REl'.D EF.2O1I P RE.l..lstOttt
zoLT

F REVISION I
2019

P*EV|stql
z019

Fan do FluriÈnn d! win€ot.ra pF

frrndopluriÈnnd! vi n fot ùrÉ pÈr

" éi Eva éwo.rF vín(.odcovtta.Eto

5rÈ!E rÈ corrq lidi ,rG turrr Èi.b a.|'rid .
Eor ùr:à q b_y€ ! prlgu o È'rt'

t FrtrE|a! è .iirrÈ|| .'dr'a.airr'Èó

atraicìpé-ini àa istiru a.
r!è-a."?nai'-

E'rataÈ FF to n@ aai E Fattìtc dí

TOfALE 2 :9 -r.69.512.30 240 -72a.19O.78 t1:l-915.1{'2,9a 209 -tlta -{,22.77
Idnrr ErNE^ I]. |lí tr r^ft^rr tla îît à)- À.
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PREUISIONI

:.ot-8PREY. BEF, IO15

F fÈvrs ro fl É ÉtraomFelen!:l

dt avt gtò rnpz 9tr46 
a

dt cetlotrdoF úlat'ote vltrcdoù

4g,E4E.:O4.94 r 8.129.58E,m 24O:o (EO,m
?' oqa d,Bo opt

t oRo ' toior t @q

p fevÉro n È d | <ompèlenza

dt ct t 9t à tmpz gnob

dt .u io tù Fl wtamète vrrcélob

0,og lt.oc
aa?o8o opo
.77 o.oo lo.ool

Enlqr.I5El fÍfsnn F rEvlglo n e dl<omFalÈnle

dt 1w gtó !fi*E 9t1ob

dt aw Íèrt& Plu[,e''|ob v'''o[4b

E31.l5E94

lo.ool

É5?,EE lFl
opa
otro

EE7.m5,5l

o,ao

14801

tql.3 É!,50

(a.Bq

mîAtÍ ff r Pl€r.hltne dl to FeLtE
dt .tttglù lrnpagnoa

d!.td!4fu Flrs'f!Ù ab rtttúóld'í

rofmf 6Flv!'frat'EDftlfsPfsr Pr€vtslsíe dl aofl p€ 14n2'

dt .tidè ll',,Pag',ca'

Comune di TRANI

DEAYANEO A
i ù,apf hfllîÉd tlftù r
5!E5E EOÍfr n F revtstoIì È dr<omFetenri

dt a,Dt 9t 4 ù'1fÈ gllè'c

38.At0,3?

3 A.3m.98 5 ,O0

quq

3 É9-AlO,3Z

3 1.1 34.q4 3,1É

aBa

3 É9.Sì0,3 2 3ES.A3O,3Z

59.949-340,CI9 4a5Ì.4.233,&

630A.BA
f/

65l,a/.ti{ì oÉa

5

TJ]TUÍ]'$ A fiIAP AZIÚ''
DA,6nîlttnt
|EWEÉ|CAS'|IYE

s'rsr Ftrcorwngr
ldBftfE',eEo 1Z5.r45qEOO lAl-r85f'00.oo

?
oFo

apo

rZa.,|45!OO,OO 1iA.{45!gO,9O
.a

o.@ o,Im
t (o,ool t 

1ooo1

Dta!t3rone d | <otnPeten.ra U_zll lsa ZZ

dt ast gtót'1Pe9t14è t
dt au fotd,o pJwemole vu..Job fqe4

ra.Îs3-85,t9 1&?43.Éa9.t:, 18.743.Éi85.?:l,, opo o@ aBt
77f' opo (s@l (s.oq

ptaYr! ro n é d r tomFètenta

dt .tt grl tmpe gnob 
7

d .w ló tùo Fl N)Pra4k vw<dab (o,oal

Le previsioni di competenza rispettano il principio generale.n.16 e rappresentano ìe.entrate e le spese che

,ipi"u"o" ,"r"nno esigibili i" ;;;;; aàgli 
"À"r"-iti 

considerati ancÀe se l'obbligazione giuridica è sorta in

esercizi precedenti.
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Comune di TRANI

L Esercizio 2016, non ancora chiuso, evidenzia un lieve miglioramento del disavanzo.

1.2 Fondo pluriennale vincolafo IFPVI

ll Fondo pluriennale vincolato indica le spese che si prevede di impegnare nell'esercizio con imputazione
agli esercizi successivi, o già impegnate negli esercizi precedenti con imputazione agli esercizi successivi,
la cui copertura è costituita da entrate che si prevede di accertare nel corso dell'eseriizio, o da entrate già
accertate negli esercizi precedenti e iscritte nel fondo pluriennale previsto tra le entrate.
ll Fondo garantisce la copertura di spese imputate agli esercizi successivi a quello in cui nasce.

L Organo di revisione ha verificato la regolarità contabile dei fondi.

2, Previsioni di cassa

01lo1l 31t12t
Fondo Pluriennale vincolato FPV) 2016 6.500.00 6.500,00
Fondo Pluriennale vincotato (FPVI 2017 0,00 0,00
Fondo Pluriennale vincolato FPU 2018 0.00 0,00
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La differenza
prospetto:

Comune di TRANI

Gli stanziamenti di cassa
comprendono le previsioni di
riscossioni e pagamenti in conto
competenza e in conto residui e
sono elaborate in considerazione dei
presumibili ritardi nella riscossione e
nei pagamentr delle obbligazioni già
esigibili nonché delle minori
riscossioni per effetto delle
rìduzioniiesenzioni derivanti dal
baratto amministrativo.

ll saldo di cassa non negativo
assicura il rispetto del comma
dell'art.162 del TUEL;

fra residui + previsione di competenza e previsione di cassa è dimostrata nel seouenre

RIEPI OGO GEiTERAT F FNTRATE PER TfTflI
PREVISIONI
a\l n tì17

:Éf1di di Cà€ dt'l/aè€rii^ rli 'i|*i 984?A6E ?5
rÍnt I

-:df;.'í/. conÈtt ú tdàr.draibuleìè, @ntibuli E E

? l.a#iat otEE6 1359.t 9| tîn
:rr#È#ihurqiè { n s?5 llLî e?

4 =ú* i.i@t?to ?à'lrde 61764 Fl{r?
5 =Jt tú. d E rid rz jóne d j E&ì Ètà fraenzi*iè

tac-d?CaÉ d|Elt; 2fr9*r4nî
a t-àli.jDà ì6ni 11' )éìtrt' Aùà'Er^ÀRdaÉ

:atrtÈ n4 Èt/r!!^tèai è Erfrb dì Eih

TO|ALE N?DLI 29 775n94 !n
rÓ74 TE I..EIEPTIEJELLE I!| ÎP,{ IF

RIEPI-SO GE}IERSLE DELLE SPES€ PER Tfrg.I
TroL I PRFVtSt(}ll

ioee 6/ÌErÉi 73 Asrto.l9 9il

5 :h i ù we EdÍè;^ -iùi djjÉrdtu lb.-'.ie.derBdÈE la 783 6îÉ nf
I inelP-€rcoJ7b É.:i e E zt itÈ d i diú aú 7r2 *ln Ér

fofatE nÍ)Ll 23r5??ttfl fr4

qat nn nt a4 ecÀ a fìó fr/g ?a
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Comune di TRANI

coffenti di núum aibtúir, .onùibuttvr e Freq.

per aon?o teni e ponhe di qíro

per .onao teùi . paîtif3 rti ùo
D Is wd n zo dl o mm i nht ru zione
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Comune di TRANI

3. l'erifica equilibrio corrente. in conto capitale e finale anni 2017-2019

Gli equilibri richiesli dal comma 6 dell'art.'162 del TUEL sono cosi assicurati:

TqU ILICRIO EÉOTO M ICO-FINA ìEIARrc coM pt taN?.A aNio2il17 (oM pEÎtEÀ aNNo:o!g (qr PÉTIUZAA tìJtìJO tO19

! 69.4!O.t 2 rÉo.alo,l2

4l.a56.ZOO.o:l ra.205.zl6-ltc

:ltrù. léTiroloa,@.Oó-Go nbib lri rall inÈ li rcdi
li4rl| nènE' d.. tifl I lr I mho.rodÈ | prÈrllll ó o,oo opo

657,447,4 | 7Or.rótJo

FlSpÉc nlolo 4,OO- qEté dl.. Dirr b . nm.lo d+i E lrrri è
0,00

ttTtt PoSrE o|f t mNzat l Pe [c(Iz!or PRtvtttf, DJl ìlotxt D - afÉt. cff ntlD [FFfrTof ut t.rQ ltutBto txa.Rl|(olo 1t:. coM MAó. DÉt Tts',rt
uNr(o o tlt r LtcG ì 5uLt.om t a MItro DtcU tl]fl Lofau

ó!9.Z5tJ Z oro

o.oo oro

ll EnaEt.di p.rb qpit:léd*!rin.rèr !Ftc.orcfrti in b.t.. o,oo opo

Lllnl..rèdip. e érrcnrédct lì8l.. rpè:èdiinÈrliEènto ih d.oo opa

Nl td.t lé d!.É.tabnc di pÈrùaidrrtinrle.nlinrbn+ o,{xt 0.oo

:lSi lr.tt| dÉlbèÀtr.tè lt|conao crpit le réL riré.i roli cènlri bdi :tli i .E t iFéntldé! lln ti.lrintoFo p.ari rlcé rri! po |tdan ll r lt toc.dèlPi.noèi

llsirEit dèllc: psc él rilolo Z Fr lr$ tèrlÉ àtilÀ 6n ró €. pi|| lccorri: F iè.li.1. EGédélpi{nodci cont ifld rÚ..io @ ncodific.
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r^ n, , < É- 
'^

t+l

llEatar, r'ràh, nn-l i1úll H 49.ó4t.ì04.94 2.6-l29.$b.6 aut50-qlo_(I]

ll !ntfat4 îfbl44.{tz-oÈ-(4ntitbutr{lIIn!ésttme túrétta m.úa
lL3ltpll.:l-lrnhóJo ,{. | À?..$rn- :

ll lnlÉî. dr pafa a.p[.L&trnìta è gÈas{ <'fira r,nr n Dis.:
i-e-.-l|rri..]RóÀrrq^'.lr ld.ài., Àrr#,nr.Àúrh,r,

H

rrr r^r'-t r,r^h . nr ù, rr.,^..hd i,, ?.n*,rr ly.{ r.rútu
i2LtÈd.-ù rùt^ I n. dr r,r,à<<,^rrtr,,.,{,r,.1, ÈtÀrrh.Àr..-r
lurtrat lrfi^ r .ìd r,l-rl. r .hr, ,.ràr.
!llntral{ dtp{ rta a,o r réota dagt t nè té a tpasa dt |n\4 ttrÉanto
6-h:g..@ll'rr rÈ^ó.,6! r'r6. (+)

Ml tmra Îa dr a aaa rl'|ooa dt p È slrtr é3|| nata a asùn D na
r-úIEÈ d.r .,. {r'rr t-l

ll|jlGdrld.'2-od=r n. ,^4^,r^.- r.
,tLultaùn ùtt4 À | è'e^ | d ^
.lls!ar4!tó1,à-!-djrd. r,-.--*. n,,*,..nr k, ul
us+rÉ. r't^lÀ r nr-rrr<f.r'n àn,À,Àdà ri:4iru ùl
rquturEo q ranlE car |Ta r I
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Comune di TRANI

QU[.ttÈù Ko ÈnI lcs Ffr_c Íì Lqn to COTI FEI A 2A A Tfl A ZOI ? ÈoitFEIEX!A A iiozqlE ctr tEIfltla a fio? 9

rjffi h r n, ra I r,<.n..,..,,t,. nrt.trri rr.E r.rn

izLlrtrtilLlrbhr n r -. r'..^..'^ rri r. Ét,rrt, n.rt,^. t-oóî.r6È. !rl

Bl4ùÀ.reJùh5-0r'--ÈLrùl.rr." -','. ú r.l.,hi,rr, l+l

tlr<F<a r dhl^ r na É.a^.É.<h. ít r.Éitft ,tr nó* Èró rÉ
l-l

llls-clrlltolaír r.,.À.ó<.h.,d,.r,r,+,rt, Ddh riidÀ,aió,^.
FI

0ji4Sre-lrtold-lulrl4r. hr <.. c rd r.drd,/,:fiMÈt,.rrE,a
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--E 

!dr'.(l.-rt.tt-r".1
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tsirlù flod tra dè (o reiÈ lq
Ughùo t9ùliolodt úrr',,rttllta'rinp par I fnot.aoné adtlpe?aotra\ll

brútuhdjIir..À ranÈ - 
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Comune di TRANI

4. Entrate e spese di carattere non ripetitivo
L'articolo 25, comma '1, lettera b) della legge 31l12l211g, n.196 e il punto g.11.3 del principio contabile
applicato 4/2 distinguono le entrate ricorrenti da quelle non ricorrenti, a seconda che si riferiscano a
proventi la cui acquisizione sia prevista a regime owero limitata a uno o più esercizi.
Nei bilancio sono previste nei primi tre titoli le seguenti entrate e nel titolo I le seguenti spese non ricorrenti

tLltÉ--dan irdr. Ér I d..t In-È <r.-.^"ÀnrE

:óÀlrtbrtói.. l.rh..6 /' :arÉr?.
:aÀr!ùlllÀr ' ^*- ' h..., -,r,r,- - -.-'--.
:!r<l!rìErd !i r {rà^. nrhfi: n, fhr rr. {..d.nrÉ\
-ljll-Itllilcss h nm trx,'. nh't '
i^ej_IlnpllajlEÀ rlÀlb {l.rrl- f6-rtF ....rirht I
LI_I!-dr_!pE,r,.r,a

5. l'erifica rispetto pareggio bilancio
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ll pareggio di bilancio richiesto dall'art,9 della legge 24312012è cosi assicurato:

EIITFA'TE tur no tl17 An ne zols An no 2{119

Fonda pluriennal e vin @l ato 6_5CO m D.DC o_00
ELo lo L f:t 717-oB5_E 32 919 639 ]C 4La76j1L71.
ntolo Z 6-64-4)2 18 3J(D_979-A2 2 qfD R1a DC

ntolo 3 3-49n-n Zl,A 3-OSB-21.2.18 3 DSA 212 18
ntolo 4 4&443 3t)4 S4 z5_?tt9sa6 m 24_050-mùoo
fito lo 5 0-D0 oof ú00

Tdrlp pfltrit fin'li rtt-tìF nau q 6q{t7t't 7_to 62-tst2:rÉ|rc

Arr n.} Nll T AnE tìln Arrb nllll

Iitn lÒ 1 ail Fll:7 l nn 'ìR :ld cfìl n*4 ,n tR q77 q7n n4
ntolo 2 49 El7 704 q 76 a1B CR6 m J4 î/t) nnnîÍ1
fito lo I no|: nnl om

Tdah 5EeE ef ira li E1 -71 7 ttTta'r 57_Étrt-q7|tata
,-rrfr-1.r3t &7

6. La nota integrativa
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Comune di TRANI

La nota integrativa allegata al bilancio di previsione indica come disposto daf comma 5 dell'art.11
del D.Lgs. 23/612011 n.1'18 tutte le seguenti informazioni:

a) lcriteri di valutazione adottati per la formulazione delle previsioni, con partjcolare rìferimento
agli stanziamenti riguardanti gli accantonamenti per le spese potenziali e al fondo crediti di
d ubbia esigibilità, dando illustrazione dei cred iti per i quali non è previsto I'accantonamento a
tale fondo;

b) L elenco analitico delle quote vincolate e accantonate del risultato di amministrazione oresunto
al 31 dicembre dell'esercizio precedente, distinguendo i vincoli derivanti dalla legge e dai
principi contabili, dai trasferimenti, da mutui e altri fìnanziamenti, vincoli formalmente attribuiti
dall'ente;

c) L'elenco analitico degii utilizzi delle quote vincolate e accantonate del risultato di
amministrazione presunto, distinguendo ivincoli derivanti dalla legge e dai principi contabili,
dai trasferimenti, da mutui e altri finanziamenti, vincoli formalmente attribuiti dall'ente;

d) Lelenco degli interventi programmati per spese di investimento finanziati col ricorso al debito e
con le risorse disponibili;

e) Nel caso in cui gli stanziamenti riguardanti il fondo pluriennale vincolato comprendono anche
investimenti ancora in corso di definizione, le cause che non hanno reso possibile porre in
essere la programmazione necessaria alla definizione dei relativi cronoprogrammi;f) L'elenco delle garanzie principali o sussidiarie prestate dall'ente a favore di enti e di altri
soggetti ai sensi delle leggi vigenti;

g) Gli oneri e gli impegni finanziari stimati e stanziati in bilancjo, derivanti da contratti relativi a
strumenti finanziari derivati o da contratti di finanziamento che includono una componente
derivata;

h) L'elenco dei propri enti ed organismi strumentali, precisando che i relativi bilanci consuntivi
sono consultabiii nel proprio sito internet fermo restando quanto previsto per gli enti locali
dall'art. 172, comma 1, Iettera a) del Tuel;

i) L'elenco delle partecipazioni possedute con I'indicazione della relativa quota percenruate;j) Altre informazioni riguardanti le previsioni, richieste dalla legge o necessarie per
l'interpretazione del bilancio.
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Comune di TRANI

7. Verifica della coerenza interna

L'ofgano di revisione si riporta a quanto espresso in apposito parere del 30.03.2017,

7 .2,1. Programma triennale lavori pubblici

ll programma triennale ed elenco annuale dei lavori pubblici di cui all'art. 128 del D.Lgs. 163/2006, è stato
redatto ed adottato dall'organo esecutivo con atto N. 21lZO17.

ll progfamma' dopo la sua approvazione consiliare, dovrà essere trasmesso all'Osservato o dej lavorr
Dubblici.

7.2.2. Programmazione del fabbisogno del personale

ll prog-ramma del fabbisogno del personale si riferisce a quello quanfificato nell'anno precedente nell'attesa
che gli uffici preposti calcolino quello relativo al triennio preso in considerazione.

7'2'3 Piano triennale di razionalizzazione e riqualificazione della spesa ex aÉ. 16, comma 4 del D.L-
98t20,t1

Sul piano l'organo di revisione prende atto che è stato redatto il piano come da delibera di Giuntra
Comunafe n' 49 del 2110312017, in quanto il piano è strumento di programmazione economico-finanziaria
come disposto dall'art. 239, comma 1, lettera b) punto 1 del TUEL.

7'2'4. Piano delle alienazíoni e valorizzazioni immobiliari ex art. 58, comma I della tegge 133i2008

ll piano triennale delle allenazioni e valorjzzazioni immobiliari ex art.58,comma 1 D.L.1122008 è stato
approvato con deliberazione di Giunta Comunale n" 49 del 2110312017 avente ad oggetto "L'approvazione
del Piano di razionalizzazioni e contenimento delle spese di funzionamento ex. Art. Z. Comma Eg4 e
seguenti, l.ge 2411212007 n. 244 per il triennio 2017-2019.
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8. Verifica della coerenza esterna

8.1. Saldo di finanza pubblica

Co_me disposto dafla legge di bilancio 2017 i comuni, le province, le ciftà metropolitane e le province
autonome di Trento e Bolzano, devono allegare al bilancio di previsione un prospelto dimostrativo delle
previsioni di competenza triennale rilevanti ai fini della verifica del rispelto del saldo di finanza pubblica.
ll saldo quale differenza fra entrate finali e spese finali come eventualmente modificato ai sensi del patto
regionaie orizzontale e patto nazionale orizzontale, deve essere non negativo.

Per gfi anni 2017'2019 nelle entrate e nelle spese finaii in termini di competenza è considerato il FpV di
entrata e di spesa, al netto della quota riveniente dal ricorso alt'indebitamento.
Pertanto fa previsione di bilancio 201712019 e le successive variazioni devono garantire il rispetto del saldo
obiettivo.

Dalla verifica della coerenza delle previsioni con I'obiettivo di saldo risulta un saldo non negativo così
determinato:
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Comune di TRANI

A) ENTRATE

Ai fini della verifica dell'attendibilità delle enlrate e congruità delle spese previste per gli esercizi 2017-2019,
sono state analizzate in particolare le voci di bilancio appresso riportale'

TARI

L'ente ha previsto nel bilancio 2017, la somma di euro 12.946.730,00 rispetto alle previsioni definitive 2016

di € 11.630.S50,00 per la tassa sui rifiuti istituita con i commi da 641 a 668 dell'art,1 della Legge 14712013.

TASI

La Legge n. 208 del 28 dicembre 2015 ha escluso I'applicazione del tributo sull'abitazione
principale dovuta sia dal possessore e sia dall'utilizzatore e dal suo nucleo familiare, rimangono

tassate le abitazioni classifìcate nelle categorie catastali A,/1 , A/8 e A/9, inoltre, la normativa
prevede il blocco temporaneo delle aliquote e delle tarifie per il 2017.

IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA

La tassazione sull'abitazione principale opera sulle abitazioni di tipo signoriie (A/1), ville (A/B) e

castelli e palazzi eminenti (4,/9), inoltre la legge di stabilità 2017 elimina la franchigia di € 6.000 per

iteneni agricoli posseduti da coltivatori diretti o da imprenditori agricoli professionali a seguito

dell'abrogazione dell'art. B bis del D.L. 20112011.
Sulla base della normaliva vigente, di cui brevemente esposto, il gettito presunto per il 2017

iscritto in bilancio è pari a € 8.629.361,44 calcolati sulla base dei versamenti effettuati

nell'esercizio 201 6.

ADDIZIONALE IRPEF

L aliquota dell'addizionale dell'imposta persa in considerazione per I'anno 2017 è pari allo 0'8%

conispondente ad un stanziamento di € 3.300.000,00 adempiendo al blocco degli aumenti delle

tariffe e dei tributi.

TOSAP

Sulla base dell'entrate degli anni precedenti nonché del trend determinato dagli uffici preposti è

stato previsto in bilancio uno stanziamento di € 350.000,00

Sulta base dell'entrate degli anni precedenti nonché del trend determinato dagli uffìci preposti è

stato previsto in bilancio uno stanziamento di € 70.000,00 per ICP e di € 40.000,00 per diritti di

affìssione.
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Risorse relative al recupero dell'evasione tributaria

Le entrate relative all'attività di controllo delle dichiarazioni subiscono le secuenti variazioni.

Sanzioni amministrative da codice della strada

Le sanzioni ex art. 208 comma I del Cds sono previste per l'anno 2016 pari a 950.000,00

lmpoÉo

Accertamento 2015 691 .717,36

AcceÉamento 2016 904,325,63

Previsione 2017 950.000,00

La quota vincolata è destinata interamente al titolo 1 spesa conente, inoltre si rinvia alla D.GC. n'44 del
211O312017
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Comune di TRANI

B) SPESE PER TITOLI E NIACROAGGREGATI

Le previsioni degli esercizi 2017-2019 per macroaggregati di spesa corfente confrontate con la spesa
risultanie dalla previsione definitiva 2016 è la seguente:

Sviluppo previsrone per aggregali di spesa.
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Soese di personale

Con riferimento al Comune di Trani si è in attesa che venga definita la nuova pfogrammazione 2017-2019
in mancanza è siata predispostia una spesa del personale sulla base del fabbisogno del triennio precedente
2016-2018.

Tali spese sono cosi distinte ed hanno la seguente incidenza:
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Spese per acquisto beni e servizi

La previsione di spesa tiene conto dei vincoli posti dal saldo di finanza pubblica, dal piano triennale di
contenimento delle spese di cui all'art. 2, commi da 594 a 599 della Legge 244/2007, delle riduzioni di
spesa disposte dall'art- 6 del D.L. 7812010 e di quell€ dell'art. 1, commi 146 e 147 della Legge 2411212012
n.228.

In particolare le previsioni per gli anni 2017-2019 rispettano i seguenti limiti:
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La Corte costituzionale con sentenza 139 del 2012 e la Sezione Autonomie della Corte dei Conti con
delibera 26 del 2Ot1212013, hanno stabilito che deve essere rispettato il limite complessivo ed è consentito
che lo stanziamento in bilancio fra le diverse tipologie awenga in base alle necessità derivanti dalle attività
istituzionali dell'ente.

Fondo crediti di dubbia esieibilità IFCDE)

La dimostrazione della quota accantonata a FCDE nel bilancio 2017-2019 è evidenziata nei prospetti che
seguono per sìngola tipologia di entrata.
lc€lcoli sona stati effettuati applicando al rapporto tra gli incassi in c/competenza e gli accertamenti degli
ultrmi 5 esercizi, il metodo della media semplice.

Laccantonamento al fondo crediti di dubbia esigibilità non è oggetto d'impegno e genera un'economia di
bilancio che confluisce nel risultato di amministrazione come quota accantonatia.

L'Organo di revisione ha accertato la regolarità del calcolo del fondo ed il rispetto della percenluale minima
di accantonamento,

lf fondo crediti di dubbia esiqibilità per gli anni 2017-2019 risulta come dai seguenti prospetti;
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ANNO 2017

ANNO 2018

ANNO 2019
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Fondo di risen'a di competenza

La consistenza del fondo di riserva ordinario previsto:

anno 2017 - ewo ......213.026,04... pari allo ...0,49...% delle spese correnli;

anno 2018 - euro ......269.272,54... pan allo ...0,70...% delle spese correnti:

anno 2019 - euro ......268.162,63,.. pari allo ...0,72...o/o delle spese correnti;

rientra nei limitl pr€visti dall'articolo 166 del TUEL ed in quelli previsti dal regolamento di contabilità.

Fondi per $Dese potenziali

Sono previsti accanlonamenti per le seguenti passività potenziali (1):
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Afine esercizio come disposto dall'art.167, comma 3 del TUEL le economie di bilancio dowanno confluire
nella quotia accantonata del risultato di amministrazione.
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Fondo di riserva di cassa

delfondo di riserua di cassa rientra nei limiti di cui all'art. 166, comma z quater del flJEL.
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Nel corso del 201 6 l'ente non ha adoltalo prowedimenti di trasferimento di risorse agli Organismi
DarîeciDaii,

Sono slati confermatì gli affidamenti dei servizi alle seguenti partecipate:

1. Conlratto di servizio Amiu

2. Contratîo di servizio Amet

L'onere a carico del bilancic del Comune per i servizi esternalizzati è così previsto nel2O17:

ORGANISMO

Per contratti di servizio
Amiu, di cui € 41.000,00
per CAP- /266!?017

12.4?6.224,00

Amet 1.230.000.00
Per concessione di crediti 0,0 0
Per trasferimenti in conto esercizio 0.00
Per trasferimento in conto capìlale 0,00
Per copertura di dìsavanzi o oerdite 0.00
Per acquisizione di caoitale 0,00
Per aumento dì caoitale non per Derdite 0,0 0

Tutti gli organismi partecipaîi hanno approvato
allegato al bilancio di previsione.

Riduzione compensi CDA

il bilancio d'esercizio al 3111212015. e îale documento è

Nel 2016 non risultano incrementi dei compensi del CDA,

AcceÉamento e copertura delle perdite

Le perdite degli anni precedenti sono accantonale nel risultato di amministrazione.

Piano operativo di razionalizzazione delle società e delle partecipazioni

Lente ha approvato ai sensi del comma 612 dell'art.1 deìla legge 19A12O14, un pìano operativo, corredato
da relazione îecnica, di razionalizzazione delle società e delle partecipazioni societarie direttamente o
indirettamente possedute, indÌcando le modalilà, i tempi di attuazione ed il dettaglio dei risparmi da
consegurre.
Tale piano con unita relazione è stato protocollato in data 01 aprile 2016 n' 13114 e trasmesso alla Sezione
regionale di controllo della Corte dei Conti e pubblìcato nel silo internet dell'ente.
In relazione ai risparmi previsti nel piano si osserva che la nuova normativa sulle partecipale a carattere
pubblico prevede significativi mutamenti, pertanto i relativi risparmi saranno efficaci dalìa successiva
redazione dei piano straordinario dì revisione delle par-tecipate.
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Finanziamento spese in conto capitale

Le spese in conto capitale sono pari a:

€ 49.637.704,94
€ 26.315.986,00
a nn ^À- ^^^ ^^r, Z'+.u+2.t^/u,uu

per l'anno 2017
per I'anno 2018
per I'anno 2019

ed è pareggiata dalle entrate ad essa destinate nel rispetto delle specifìche destinazioni di legge,
dimostrato nel punto 5 delle verifiche degli equilibri,

Investimenti senza esborsi finanziari

Sono programmati per gli anni 2017-2019 altri invesiimenli senza esborso fìnanziarjo lhansazioni non
monetarie) rjlevati in bilancio nell'entrata e nelle spesa come segue:

2m7 2ùA 20t9
lDe.Ee À Élmoùtd di É.mag5 .a.clnarÈ o.oo o,o o o.oo
larùrÈizirni drJuitè dà cÒnr--irÈiurh.ni<tt tE o.oo o.oo o -oo
tèfrrle 0,oo 0.00 o.úo
r.6iéd f ir-cind 27.995,534,94 tì tÌo o.oo
rÀ9leriEeîkl diiflnÒbilèyàd t2É dò!té53_co6 D tds t6Af2OOA o.oo o.ao 0,00

TOTALE 2 ?-S g5-.ft4 34 tr.|l 0l|0

Con riÍerimento al proiect fìnancing si prevede nel P.R.G. un progetto di edilizia pubblica relativa al cimilero.

Limitazione acquisto immobili

N91 
-è 

preyisfa spesa per acquisto immobili nel rispetto dei limiti disposti dall'art.1 , comma 138 della Legge
n,228 del 2411212012.

Limitazione acquisto mobili e arredi

La spesa nell'anno 2017 per acquisto mobili e arredi può essere autorizzata nei limiti disposti dall'art.1
comma '141 della L.ge 22812012.
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L amm-ontare dei prestiti previsti per il finanziamenlo di spese in conto capitale risulta compatìbile per gli
anni 2017 , 201 8 e 2019 con il limite della capacità di indebitamento previsto dall'articolo 204 det TUEL. e
nel rispetto dell'art.2O3 del TUEL, come dimostrato dal calcolo riportato nel seguente prospetto.

ENTÉIAIE aELAITvE,J pnrmr rRÉ nroúifu
(rsnabor$ p€tuUfno ùno F..d.rìt qudto h ol úinE p.!úrta tt66.rEtore ddmÍr'.€lat.20{. q I dd b.Les N 6z?(0{)

l) Er!'alr oftnlr d ndrr ùtbotaó, corúllr.{tvr é pdsqurti,la (noto ,)
?) frasfniofiù cor|rld lùroto ltì
3) Ent-a(o 6*4Íhisrb (6lotou)

.rqT'I-E EI{IRAIE PruÙI ÎRE IITOU

EPEsA A\iÀfIAIE PER RAIE [ArrUICABL|GAZIOHI

Ln db nÉsiE d .ÍEÉ Ùlrlai.

^nFDnùú€ 
tllcl€€d Ff mld, p.ssu, obbflglzkl.ú ao€rùrE di cÌ.dto , !4rE. di di

€farlfEolo 2oTdéf IUEL &do.izrl tÉ at tl/|ùmrà
AnnxÍ.lE mreÉd Fc. fiÀi. p.€stU obutg€dorìs4 e6djF d ctrdtD € gs|!rd. ó cúta!'afl.do 207 dd ruEL 4tqEz.ltl ncr.csnizio n orao

ConÙlbuÍ conÍtrult *fitsl t|| cúxlrr.si * r|jú]
A|rIrsìlEÈ ìntél!óÉt ttqE dod éùat ryrEssarEnE 6dlJ rrri anif {,t IndcÒtbnsn
AmlFÍb!É dlrporibllà pÉr ruwì Hf|Èsll

D.bb clr|ùÈtb 61 3ttt2r2ot6

D.Ub altrb.h ndt€.€r&b h (!rs6

TSIALE DÈÈtIO OELLEIITE

OrrEi€ púripet o lrFldt.d. lfoot.t€ dstEnls . br,!|! dl att€ AftlnrioÙ|óorl
F']bUcrF e d !Lí s!rE.[i

d cl4 F.nEj. pE ta +Cl e skto c$ttlib €cÉln|ooe6ro

Galsíla €hr cdErúÉ !l He di HóbtrrErb
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OS S ERVAZIONI E CONCLU SIONI

ll Collegio dei Revisori, preliminarmenie, osserva che l'Ente deve rispetlare itermini per l'invio dei dati

relativi ai bilancio dj previsione, entro trenta giorni dalla sua approvazione, alìa banca dati delle

amministrazioni pubbliche di cui all'articolo 1 3 della Legge 3'1 dicembre 2009, n. 196, compresi i dati

aggregali per voce del piano dei contÌ ìntegrato, awertendo che nel caso di mancato rispetto di tale

termine, come disposto dal comma 712 ter dell'art,'1 della Legge 20812015 non sarà possibile procedere ad

assunzioni di personale a qualsiasi titolo, con qualsivoglia tipologia contraltuale, ivi compresi i rapporti di

collaborazione coordinata e continuativa e di somministrazione, anche con riferimento ai processi di

stabilizzazione in atto. fino a quando non si prowederà aìl'adempimenîo. E'fatto altresì divieto di stipulare

contratti di servizio con soggetti privati che si configurino come elusivi della disposizione del precedente

periodo.

Per quanto concerne la gestione della cassa, l'Organo di Revisione evidenzia la necessità che I'Ente attui

un costante monitoraggio degli equilibri di cassa attraverso una razionalizzazione dei processi relativi alle

entrate e ai pagamenti, attuando la fase di accertamento dell'entrata prima degli impegnl di spesa. P€rtanto

occorre che ciascun responsabile aggicrni quotidianamente le sue entrate e le sue spese e ne dra

comunicazione lempesfivamente al responsabile dell'Area finanzìaria, al fine di mantenere gli equilibri di

bilancio ed effettuare evenluali prowedimenti di riequiiibrio. Non risulta predisposto il piano relativo alla

programmazione del fabbisogno di personale per il triennio 2017-2019, nonché l'aggiornamento

dell'inventario e la sua codifìca secondo il piano patrimoniale del piano dei conti integrato (allegato n" 6 al

D.lgs n" 118t2011). A tal proposito si dovranno aggiornare le valutazioni delle voci dell'ATTìVO e del

PASSIVO nel rispetto del principio applicato della contabilità economico-patrimoniale. lnoltre, I'Ente dovrà,

entro il 30i09i2017, procedere alla ricognizione del perimetro del gruppo amministrazione pubblica allo

scopo di redigere ll bilancio consoiidato redatto secondo iprìncipi contabiìi di cui allegato 1 del D.Lgs n.

11812001 conformando la propria gestione agli slessi.

Riguardo alle società partecipate al fine di adempiere agi obblighi previsti dalla nuova normativa vigente in

materia di socielà partecipate a carattere pubblico di cui al D.Lgs. n"175 del 19 agosto 2016, I'Organo di

Revisione invita l'Ente:

. A rendeTe al più presto operativo I'Ufficio "Società partecipate";

. A redigere il piano straordinario della razionalizzazione ai sensi dell'art. 24 del succitato decreto

legislativo eniro i termini di ìegge;

. Ad attuare per le società in hotlse providing il controllo analogo invitando l'Ente a dolarsi del

Regolamento attuativo del predetto controllo.

Inoltre, invita l'Ente a controllare i rapporti con tutte le società partecipate in merito ai servizi affidati

rammentando anche quanto riportato nel parere dal collegio reso per la parlecipala AMIU S.p.A. allegata

alla delibera di consiglio comunale n' 27 del 04/05/2016.
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Infine l'Organo di Revisione invita i responsabili dell'ufficio legale ad attuare un costante e continuo

monitoraggio del contenzioso in essere al fine di rendere più agevole la quantificazione delle risorse da

imputare al Fondo Contenzioso.

ln relazione ai debiti fuori bilancio si ribadisce la necessità di una loro emersione nei tempi di legge

evitando che gli stessi siano g ravati da ulteriori oneri accessori e costi.

Pertanto tenuto conto:

- del parere espresso sul DUP;

- del parere espresso dal responsabile del servizio finanziario;

I'organo di revisione

sulla base della documentazione acquisita, delle osservazioni e rilievi sopra riportati, esprime
parere favorevole sulla proposta di bilancio di previsione 2017-2019

SORGANO DI REVISIONE
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Consigliq Comunale di Trani

PUNTO N. 5 ALL'O.D.G.: (APPROVAZIONE SCHEMA DI BIL.{\CIO DI
PRE\TSIOFIE FINANZIARIO PER IL TRIENNIO 2OI7I2OI9 E SUOI AILEGATI, AI
SENSI DELL'ART. 151, COMI!{A I D.LGS 261t2000 E SLTCCESSM
MODIFICAZIONE ED INTEGRAZIONI".

FERÌ,ANTE FABRIZIO - Presidente
Successivo punto all'ordine del giorno: 'Approvazíone schema di bilancío di preuisione
finanziario per il triennio 2017/2019 e suoi allegati, ai sensi dell'art. 151, comma I D. Lgs
267/2000 e successíva modificazÍone ed integrazioní". Prego Assessore Lignola, il relatore.

UGNOI-A LUCA - Assessore

Come sappiamo tutti il bilancio è uno dei documenti pirì importanti. Ha una duplìce funzione,
una funzione politica e contabi.le ma sono due funzioni che sono interconnesse tra di loro. La

funzione politica, è apparso più volte in questo Consiglio Comunale, è quello di avere delle
prospettive, come impiegare le risorse- Chiaramente è un aspetto polirico che non può
prescindere da quello contabile. Sugli aspetti contabili, nel senso strerto del termine, risponderà e
illustrerà il dottor Pedone che è qui presente. Vorrei invece illustrare i criteri con cui abbiamo
fatto questo bilancio perché sono, secondo me, molto imporunti. Abbiamo due linee, \a ceÍtrezza

dei dati e riferimento alle enuate, Quando parliamo di certezza dei dati mol dire che stiamo

cercando di epurare dalla contabilità tutti quei dati che rinvengono dal passato e che oggi non
hanno un'attendibilità. Anche perché questo ce lo richiede il nuovo ordinamento contabile. E in
riferimento alle entrate forse è quello piìr importante. Quando parliamo di entrate chiaramente
parliamo dell'elemento cardine. Possiamo riferirci alle entrate potenziali o alle entrate effettive.

Quelle potenziali sono qtelle che noi potremmo in linea teorica prendere, basta andare su un sito
ministeriale, verificare quella che è Ia capacità del territorio dr produrre, dico un'imposta
qualsiasi IMU, e mettere quel valore. Poi chiaramente dobbiamo fare i conri con la realtà per
diversi motivi. Una pane, r'i ho accennato, siamo incapaci ad incassare, c'è anche una sifuazione
di difficoltà reale nell'incassare. Quindi abbiamo scelto questa volta di attenerci ai reati, scusate,

alle entrate reali, quelle effettive. Quindi turti i dati delle entrare sono i dati che panono
dall'anno precedente. Questo chiaramente è un problema per chi amministra perché si può
vendere meno fumo, bisogna fare soprattutto sostanza, riferirsi alle spese che realmente si

possono fare. Ma d'altro canto, se questo è un limite e ci pone dei vincoli, è anche vero che il
bilancic, nella nuova nornativa, non è piÌr uno stmmento rígido, ma uno strumento che può
essere modificato ogni qual volta noi ci troveremo di Íìonte a nuove enrrate. Da questo punto di
vista, invece, proprio questa nuova politica, sarà uno stimolo per tutti, per gli Assessori, per i
ConsigÌieri, per i dirigenti, a effettivamente recuperare quelle enuate. Anche la stessa

ossen'azione della Consigliera CinquepaLmi che non si fanno, che non si incassano i fitú... è

chiaro, se noi abbiamo dati esigui e abbiamo necessità di fare investimenti ora saremo stimolati
noi stessi a mettere in atto tutte quelle misure che servono a recuperare. Tra I'aluo, proprto non
fare affidamento su dati potenziaìi, è un altro strumento che permette di evitare situazioni che ci
sono state nel passato, abbiamo scritto crediti non ci siamo minimamente preoccupati di andarli
ad incassare e ora dobbiamo rincorrere con grosse difficoltà fra prescrizioni ed altri problemi.
Un'altra questione: un bilancio cosi scarno e semplice però, úa I'altro, ci permette di avere sotto
controllo la situazione, perché abbiamo finalmente un controllo più stringente della liquidità.
Possiamo spendere solo se entralo le somme. questo lo dicono anche i Renisori, lo hanno sempre
detto, questa volta lo affermano, forse, con maggiore vigore, 1a necessità di avere uno stretto
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rapporto úa le entrate e le uscite. Non più praticamente prevdere impegni senza avere la
certezza delle entrate, Questo ci garantisce una maggiore efficace ed efficienza, Un aspetto
positivo, che è nato dalle osservazioni di oggi, che tutti gli Assessori hanno parlato di concretezza
tecnico-economico. Quindi penso che in tutta la Giunta, Ina spero anche ormai nella
maggioranza, si è preso coscienza di quesu situazione: l'esigenza di non vendere oggetti che in
realtà non si possono fare, dobbiamo essere pìù... volare un poco più bassi, ma essere un po'più
concreti, fare affidamento solamente sulle nostre entrate. Quindi questo è I'approccio con cui noi
abbiamo redatto questo bilancio. È un bilancio, Io dico, moltc rigido, molto schematico, che si

limite alle entrate ma questo non lrrol dire che non possa crescere nelle entrate se non adottiamo
quelle che sono le misure correttive. Per quelli che sono gli aspetti puramente contabili lascio la
parola al Dirigente. Vorrei anche sottoLineare, anzi, chiedo al Dirigente di sottolineare il rispetto
di tutti i vincoli e gli adempimenti che erano previsti dalla normariva che sono srari veramente
effemrati. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Per la relazione (inc.) al bilalcio I'Assessore chiede l'assistenza del Dirigente dottor Pedone.
Numero?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

32, che va a completare la relazione. Prego.

PEDONE ANGELO - Dirigente Ripartizione Economico Finanziaria
Grazie. Presidente, Sindaco, signori Consiglieri, il prolwedimento che oggi viene portato
all'attenzione del Consiglio Comunale è oramai noto lo stmmento principale di programmazione,
ma a ciò che I'Assessore al bilancio ha ora affermato, vanno aggiunti una serie di passaggi che
necessitano per comprendere come, quali sono, diciamo, le motivazioni per Ie quali siamo giunti
a, come dire, determinare un livello di entrate così basso rispetto all'esercizio precedente in
particolare. Ma non solo rispetto... intanto devo dire che il 2017 trova oramai piena applicazrone
il nuovo sisterna voluto dal D. Lgs 118/2011 che, come sicuÌamente sapete, da.l primo gennaio
2015, ha modificato il sistema, il sistema contabile non solo negli aspetri inerenti lo schema del
documento contabile, quindi sia nei, proprio nei documenti, nei suoi allegari, ma anche nei
principi ispiratori di formazione deìio stesso bilancio. È stato introdotto iI cosíddetto nuovo
principio della competenza finanziaria e potenziata. Questo ha determinato da un lato una, come

dire, rivalutazione del concetto di entrata, appunto perché ne ha potenziato iI principio
ispiratore, attrav-erso il principio di competenza finanziaria, dall'altro però, per alcune tipologie di
entrata, le piu imponanti per gli Enti, ne ha determinata la sua, il suo livello, la sua altezza, a
quello della riscossione. Per cui, I'IMU, Ia TASI, I Addizionale IRPEF e altre piccole entrate, sono

state dal principio contabile definite sulla base di quanto abbiamo rìscosso negli anni precedenti,
nell'anno precedente. Per cui inevitabilmente, rispetto a una previsione dì circa 13 milioni
dell'esercizio precedente, siamo dovuti scendere ad un importo non superiore a 9 milioni, I
milioni e dispari. Questo in relazione appunto a quanto è stato riscosso nell'esercizio precedente e

fino alla definizione, appunto, del documento di rendicontazione. Per flri questo aspetto,

inevitabilmente determina una situazione di riduzione complessiva delle entrate e

conseguentemente, siccome il principio di pareggio finanziario del bilancio ne determina, come
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dire, l'equilibrio tra entrate e spese, ne ha subito inevitabi-lmente i1 conuaccolpo la spesa

corrente. Per cui troverete, anzi, sicuramente avete già avuto modo di notare, una riduzione delle
entrate e una contrazione della spesa corrente. A questo aggiungo: sono stati rafforzati all'interno
del bilancio i due pilastri del nuovo sistema contabiìe a sostegno del rischio di mancata
riscossione delle entrate, che è per il Comune di Trani è abbastanza elevato e mi riferisco
principalmente alla determinazione, alla rideterminazione del fondo rischi per quanto riguarda i
crediti di dubbia, difficile esazione che quesr'anno, come avete avuto modo di vedere nella
mìssione 20 della spesa, trova un tetto complessivo di circa 2 milioni e 900 mila euro circa, che
rappresenta iì 70oó del Fondo Rischi complessivo dell'Ente. Questo che cosa significa? Che
abbiamo una situazione di, come dire, smaltimento dei nostri resrdui attivi, abbastanza lento e

quindi piir lenta è Ia riscossione piir alto sarà il nostro fondo, Naturalmente questo è un fondo che
è crescente perché l'anno prossirno dowemo ragguagliarlo a1l'850/o per giungere al 2019 a

ragguagliarlo al 1000.20. Per cui gll eLementi, come dire, fondamentali sono quelli di detenninare ii
fondo e atLivare conseguentemente una serie di azioni finalizzate a miglioriue le performance di
entrate dell'Ente, altrimenti il rischio è che il 2020 iì nostro bilancio sara costituito da un'entrata
da previsione di entrata e in spesa dal fondo crediti di dubbia e diffici-le esazione, che sarà

praticamente pari al 100o/o del non riscosso. Questo, questa l'alutazione naturahnente ci impone
da un lato quíndi di prevedere, quindi fare delle previsioni anendibili di entrata che si basano

esattamente su quanto ì'Ente è in grado di riscuotere e dall'alrro quindi di ridurre e razionalizzare
la spesa corrente in modo tale da poterne cogliere, diciamo, i vantaggi di una situazione di questo
tipo. Da questo punto di vista faccio mie 1e parole dell'Assessore e cioè che spingerà, spingerà
tutto I'Ente, Consiglieri compresi, a rivalutare e razionalizzare ancora di più la nostra spesa

corrente, proprio perché, essendosi ridotta dovremo fare uìteriori sacrifici per poterne disporre di
somme ulteriori. Fatta questa premessa, diciamo, evidenzio le caratteristiche fondamentali di
questo documento. Sostanzialmente la spesa corrente è suddivisa in poche aree, perché la spesa,

appunto, se consideriamo che ha una complessiva somma di 40 milioni di cui cfuca 8 miÌioni sono

da entrate vincolate, vi.-. sostanzialmente riguardano il piano di zona, cioè le risorse che
affluiscono dal fondo nazionale, dal fondo globale socio assistenziale del fondo nazionale dello
Stato, delle politiche sociali, quindi la restante parte è sostanzialmente suddivisa in tre aggregati,
uno riguarda la spesa relatila al personale, che si aggira intorno ai 7 milioni e mezzor

complessivamente parlando, poi abbiamo urra sostanziale quote relativa all'igiene urbana, che
com'è noto raggiunge i 12 milioni e 100 e la quota relativa alf indebitamento che si aggira intorno
al milione, per la restante parte, comprendete bene i numeri, si.. . la restante parte viene ad essere

finalizzata al mantenimento della stn.rttura ai programmì dell'amministrazione per la pane
appunto residuale. Questo quindi ci indurrà a rivedere ancora di più nei nostri capitoli di spesa

perché il nostro Peg a cui daremo seguito non appena il Consiglio vorrà approvare il documento,
cercheremo, appunto, di definire, insieme con i responsabili dei servizi, quelle che saranno le
singole voci di spesa in modo mle da poter giulgere a una, come dire, razionalúzazione e ad una
rivisitazione della spesa, della spesa corrente. llltirno passaggio sull'entrata. Volevo dire: l'entrata
è stata, per effetto della delibera di inefficacia, della delibera TARI, sostanzialmerrte rivede una
riduzione di circa 800 mila euro della propria entrata. Qlresta ineffrcacia naturaÌmente ci porta a

dire che la TAÌI è sosulzialmente inefficace dal primo gennaio 2017, lo sarà ùrevitabilmente dal
prirno gennaio 2018 con rideterminazione del PEF 2018, dove dovranno essere recuperati
differenziali, perché, come sapete, il ciclo integrato dei rifiuri deve, per obbligo normativo, de

coprire, la TARI deve coprire interamente il costo, il costo del servizio. Per cui quest'anno è stato,
ripeto, per I'inefficacia della tariffa è stata rideterminata I'entrata per renderla compatibile con le
spese e ripristinare il pareggio di pareggio. Grazie.
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Okay. Non ci sono interventi?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Voi mi dovete dire, non è che posso.. . allora, nr 48, 45, il 4l . .. è uscitoT lrb, esce dopo.

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Dopo, dopo.

INTERVENTO
[fuori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere
Presidente, Assessore, Dirigente, leggo che, riguardo questo bilancio, ci sarà anche un
emendamento. Vorrei farmi notare che in questo emendamento si parla di inefficacia della
delibera della TARI. Efficacia sarebbe quando non viene pubblicata. Qpella delibera è stata

illegittimità e quindi, insomma, non si può parlare di efficacia. Poi chiedevo, Ia delibera del PEF è

stata pubblicata? È esecutiva? Segretario, 1o chiedo a lei.

INTERVENTO
(fuorí microfono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere
Non è ancora pubblicata? Quindi non è esecutiva!

bilancio senza una delibera che contiene... lo
maggioranza, se non è ancora esecutiva?

INTERVENTO
(fuori microfono)

Quindi come facciamo oggi ad approvare un
chiedo a voi, lo chiedo ai Consiglieri di

PROCACCI CATALDO * Consigliere
Ma non è ancora esecutiva. l,a disciplina della TARI prevede che Ie tariffe tributi devono
rispondere al PEI con obiettivo di garantire la copenura integrale del servizio. Io la inviterei
Segretario a trasmettere alla Procura Regionaìe della Corte dei Conti questa violazione perché qui
all'interno non c'è rispondenza tra TARI e PEF. Leggo quest'emendamento che sarà presentato:
"Che trattasi di operazione compensaîive tra entnte e spese a frne dí sterílízzare lînefficacia della
deliberazione TARI 2017 approvato oltre il termine del 31 mano". Cioè io... il Collegio dei
Revisori non c'è il Dìrigente, volevo chiedere ma... cioè voi state già ammettendo oggi che c'è

uno squilibrio in questo bilancio. Cioè voi ammettete che c'è uno squilibrio e che quindi in sede

equilibrio di bilancio, semmai realizzerete quelle entrate previste, andremo a riequiìibrare.
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Guardi, io non lo so proprio come farete voi a votare voi questo bilancio. Effettivamente non
vorrei essere dalla vostra parte. Volevo farmi notare che la possibilità offena dal registratore, di
riequilibrare il bilancio entro il 3l luglio dell'anno in corso, può a.!'venire solo quando sono
subenffate nuovi cosli e nuove entrate. Quindi oggi voi che ci venite a dire che, non essendoci il
pareggio tra TARI e PEF, andrete ad equilibrare, secondo me, è una cosa completamente
illegittima. Q3rindi io Segretario la inviterei, anzi, la invito a trasmettere alla Procura Generale
delìa Cone dei Conti, questa situazione- Anche oggi, anche quest'anno siamo arrivati in diffida.
Avevamo detto tutti, avevate detto che con I'ar.vento, con tutto il rispetto per il Dirigente le cui
capacità sono riconosciute, però che aweste a-nche coordinato un umcio finanziario per far sì che
le cose potessero rnigliorare, ma ciò oggi non è avvenuto. C'era Ia promessa di ridurre le tasse...

INTTRVENTO
(rttori microfono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere
Io volevo ricordarvi che già I'altra volta avevo evidenziato che all'interno di questo bilancio c'è
anche I'approvazione delle aliquote TASI a mio parere c'erano delle illegittirnità. C'è una
variazione di legge alla legge 147 del 2013 all'an 1, al principio contabile 3.1-7.5 e all'an. 7 del
vigente regolamento. Guardando il bilancic balza agli occhi I'enorme fondc di cassa al primo
gennaio 2017 di 9.846.149,79. Anche se i Revisori, vi vorrei far notare, a pagina 7 del loro parere,
Io dico ai Consiglieri di maggioranza che dovranno votarlo, riportano invece 9.842.866,25, cioe
3.283,54 in meno. Or,wiamente penserete che sono quisquiglie e quindi approverete comunque il
bilancio. La presenza di un tale fondo wol dire che vi sono avanzati tutti quei soldi e quindi
avete pagato tutti i creditori? Suppongo di sì. Il prospetto che dimostra il risultaro di
amrninistrazione presunto al 31.12.2016 si chiude con un segno negativo di 3.463.091. Vuol dire
che I'esercìzio 2016 si è chiuso in disavanzo oppure che quello è il nuovo disavanzo al posto del
precedente, che era di 10.120.478. Se così fosse il Comune di Trani nel 2016 ha ridotto il
disavanzo di 10.120.478 con un miglioramento. Quindi se la gestione 2016 ha prodotto un
miglioramento perché non avete proposto una dirninuzione delle tasse? Che n'è stato

dell'impegno nel 2016 di finanziare la manutenzione delle strade con la riscossione dei contributi
derivanti dalla concessione dei permessi a costruire visto che le strade conlinuano ad avere dei
crateri? Come mai quest'anno avete prelisto un importo notevohnente ridotto dei contriburi
dourti dai costruttori per Ie licenze edilizie? Qual è La programmazione delle opere pubbÌiche,
solo e principalmente ricorso ai finanziamenti dai privati project finance? E chi vi da la certezza

delle reiative entrate? Sembrerebbe che avete incapacità anche a programmare nel breve periodo
figuriamoci nel medio e nel lungo! Io mi chiedo ai Revisori dei Conti se, quanto già fino ad ora
evidenziato, hanno espresso il parere tenendone conto. Per quanto riguarda le entrate, a fondo di
cassa iniziale, nella prima pagina delle entrate viene indicato il fondo di cassa di 9.842-866. Tale
importo evidenzia che I'amministrazione comunale, quindi come dicevo prima, ha preferito
tenere i soldi in cassa. Sempre nella prirna pagina delle entrate viene indicato I'importo di
689.251, relativo all'utilizzo avalrzo di amministrazione. È possibile sapere quale spesa viene
finanziata da questo impono? A pagina 2 delle entrate si notano delle differenze macroscopiche

tra le previsioni definitive dell'anno 2016 e le previsioni del triennio 2017 e 2019. In panicolare,
le imposte e tasse passano da 35.539.260 del 2016 a ?8.106.52ó, del 2017 a27.477 del 2018, a
26,771 al 2019. Questi dati conrrastano con le manovre finanziarie dell'amministrazione
comunale che ha lasciato inv-ariate tutte le aliquote IMU, IRPEF, TOSAP e aumentato la tassa

rifiuti. Non so1o, guardando la previsione di cassa, noLiamo che a fronte di una previsione del
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2016 ài 61.447.762 per 112017, I'amministrazione comunale prevede di incassare solo 43.166.556
tra tasse ed imposte arretrate per 37.553.449 e tributi del 2017 per 28.106.526. Ciò significa che
I'amministrazione comunale sta già in partenza che non potrà riconoscere tutto quanto plevisto.
Sempre a pagina 2 i fondi perequativi dell'amministrazione centrale passano da 2.760.277 deI
2016 a 5.610.558 del 2017. Avete comunicazioni ufficiali dello Stato che aumenteranno? A pagina

3 troviamo invece una notevole riduzione dei trasferimenti da amministrazioni pubbliche che da

10.483.514 si riducono - neì 2016 - a 6.646.402, con una differenza in meno di 3.837.111.
Vengono meno i contributi regionali e se sì si può sapere per quale motivo? A pagina 4 vediamo
che c'è una sostanziale riconferma delle entrate relative alla gestione dei beni, dl'attività di
rePressione e agli interessi attivi. Nodamo però che le entrate da rimborsi da altre entrate
corenti, si riducono drasticamente da 2.972.368 del2016 a 951 del 2017 e a 557.468 per ciascuno
degli anni 2018 e 2019. Cosa ha determinato nel 2016 un maggiore introito di 2 milioni circa
rispetto alla previsione del 2017? Tornando alla previsione di 960 mila euro relative ai proventi
derivanti dall'attività di controllo e repressione delle irregolarità, per caso si riferisce ai proventi
contrawenzionali di cui è stata data notizia dagli organi di informazione che il Comune di Trani
prevede di incassare 950 rnila dalle violazioni del codice della strada? Se la risposta è affermativa
avete tenuto conto delle quote obbligatoriamente previste dalla legge da destinare aIIe esigenze

della Polizia locale, al miglioramento della viabilità e alle utenze deboli? Leggendo le previsioni
di spesa del bilancio non si riesce ad individuare tale destinazione. E come la mettiamo con la
delibera di Giunta Corrunale con cui sono stati destinati i proventi derivaati dal codice della
strada 208? Entrata in conto capitale. A pagina 5 vengono previste le entrate per la realizzazione
di quello che io chiamo il libro dei sogLi. Vi vorrei far notare che a differenza del passato ora, con
I'armonizzazione contabile, le entrate che i Comuni prevedono di realizzare tramite i contributi
provenienti da altre amministrazioni pubbliche, devono trovare corrispondenza negli atti delle
amminisúazioni. Invece cosa troviamo nel bilancio 2017 - 2Ol9? Troviamo una previsione di
entrata di contributi e di investimenti dt 20.129.770 per il 2017 e di 24 milioni per il 2018 e di
23.250. Mentre per il 2016Ia previsione si era testata a 4 mi[oni e 51 e ancora non sappiamo se è

stata interamente realizzata. Troviamo anche entrate da alienazioni per 318 miIa,2017,900 mila
nel 2018 e 400 mila nel 2019, contro i 5 mila del 2016. Quali beni di proprieta comunale avete
intenzione di vendere per realizzare le entrate previste? Quali opere pubbliche prevedete di
realizzare dall'ipotetica vendita di tali beni? Forse è il caso di richiamare il quinto comma dell'art.
162 del Testo Unico 267 che dispone che il bilancio di previsione è redatto nel rispetto dei
principi di veridicità e di attendibilita, sostenuti da analisi riferiti ad un adeguato arco di rempo o
in mancanza di alui idonei e parametri di riferimento. Prima di rilasciare il loro parere, i
Dirigenti dell'Area Finanziaria e il Collegio dei Revisori dei Conti, hanno verificato il rispetto di
tale (inc.) di legge? E ancora, le altre entrate in Conto Capitale si riducono da 1 milione 945
definite per il 2016 a 400 mila per il 2017 o a 800 mila per il 2018, per poi rirornare a 400 mila
euro. Ben I milione 545 mila di minori entrate nel 2017 rispetto al 2016 per finanziarie opere
pubbliche. Nella tipologia di entraa in questione non rienrrano forse anche gli oneri di
urbanizzazione che i costruttori devono versare al Comune? Da quanto avete previsto di
riscuotere nei prossirni anni è evidente che non avete intenzione di rilasciare permessi a

costruire- A pagina 8 ci sono le previsioni di entrate per le anticipazioni di Tesoreria che da l1
milioni 221 del 2016 passano a 18.783.685 per ciascuno degli anni 2017-2018 e'19. Questo
significa che I'amministrazione Comunale è consapevole delle difficoltà che incontrerà nella
riscossione delle entrate, sarà costretta a ricorrere a prenderli dalla Banca Tesoriera per
prowedere al pagamento delle spese che sosterra nel triennio. Ma come si sa, quando si ricorre a

chiedere i prestiti, si devono pagare anche gli interessi. Dove sono state previste e in che misura
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Ie spese per gli interessi da corrispondere alla Tesoreria che non sono certamente gli interessi per
I'ammortamento dei mutui?
Andiamo alle spese- A pagina 25 del documento, al programma 9.03, sotto in corrispondenza
della dizione rifiuti, titolo 1 spese correnti, sono indicati 7.772.018 per il 2017 e 8.874.395 per
ciascuno degli anni 2018-2019. Come mai quelle cifre sono diverse da quelle indicate nel PEF?

Sono diverse da quelle indicate nel PEF queste crlÌe. Andrete a votare questo bilancio. La
differenza, se c'è, doriè stata inserita? AìIegato denorninato "Fondo Crediti di dubbia esigibilità".
Nel bilancio di previsione viene indicata un'apposita posta contabile denominata
"Accantonamento al fondo di dubbia esigibilità" il cui ammontare è determinato in
considerazione della dimensione degli stanziamenti relativi ai crediti che si prevede si

formeranno nell'esercizio della loro natura e dell'andamento del fenomeno negli ultimi 5 anni
esercizi precedenti. Nel 2017, per tutti gli Enti tncali, lo stanziamento di bilancio riguardante iì
Fondi credito di dubbia esigibilita dev'essere pari almeno al 70olo. Nel 208 f85o/0, nel 2019
I'accantonamento al fondo è effettuato per I'intero irnpono. Il fondo crediti di dubbia esigibilità è
articolato distintamente in considerazione della differente natura dei crediti. Non sono oggetto di
svalutazione i crediti da altre amministrazioni pubbliche, i crediti assistite da fideiussione e le
entrate tributarie che, sulla base dei principi contabili, sono accertate per cassa. Non sono altresì
oggetto di svalutazione le entrate di dubbia e difficile esazione riguardanti entrate e riscosse da

un Ente per conto di ln aÌuo Ente e destinate ad essere v-ersate a-ll'Ente beneficiario finale. Nel
quaì caso, il Fondi crediti di dubbia esigibilità, è accantonato dall'Ente beneficiario finale. Per
questi motivi, nell'esercizio 2017, sono stati stanziati 2 milioni 291 circa di fondo crediti di
dubbia esigibilità di pane corente e 5.600 di fondo in conto/capitale, sicuramente pari al 700/o.

Nèll'esercizio 2018 sono stati stanziali 2.783.027 di fondo di parte corrente e 13.600 di fondo di
pafie corrente in conto/capitale, sicuramente pari alf85o/o- Nell'esercizio 2019 stanziari 2.958.310
di fondo di parte corrente e 8 mila di fondo di dubbia esigibilità in conto/capitale, sicuramente
pari aì 1000/o. C'è purtroppo un problema. Nell'esercizio 2018, Io stanziamento di bilancio del
titolo uno, è di 32.249.639 e non di 32.518.585, come si rileva a pagina 2 del prospeno
dell'entrata. Ciò ruol dire che il fondo crediti di dubbia esigibilità previsto nel 2018 è stato
calcolato su un'entrata del titolo una errata in meno di 431.054. Quindi applicando a tale importo
la percentuale dell'85o/o doweste ridurre la spesa corrente 2018 di 366.396. Non ve ne siete

accorti quando avete approvato il bilancio in Giunta? Anche nel parere dei Revisori dei Conti a

pagina 26 viene indicata per esercizio 2018 l'entrata da1 titolo uno in 32.518.585 e totali entrate
per i prirni cinque titoli di ó4.636.363. Nfentre il documento contabile del bilancio riporta per
I'esercizio 2018 un'entrata dal titolo urro di 32.949.639 e conseguente totale diverso. Su quale

documento hanno espresso il parere i Revisori? La prer.isione di spesa del 2018 infatti, per i titoli
corrispondenti a quelle entrate, a netto dell'importo di 620 mila relativa ai (inc.) è di 65.066-

Andiamo alla nota integrativa. A pagina 8, al paragrafo "Effetti sul bilancio di previsione" è

affermato testualmente che sulla scona delle previsicni effettuate dall'ufficio competente è stato
prer'-isto uno stanziamento di euro 12 milioni 030 ed euro ó01.500, per I'addizionaLe provinciale il
50ó sulla TARI. Questo importo permette una copertura del servizio pari al 100o/o, in ragione del
rapporto tra entrate dirette del servizio che ammontano ad euro 12.631-500 e relative spese- Non
mi sembra che Ia copertura sia del l00o/o. Infarri I'importo di 601.500 al capitolo 64, per
i'addizionale provinciale del 5olo sulla TARI va alla Provincia e quindi 1'entrata effeniva per i1

Comune sarebbe stata di euro 12 milioni 030. Se fossero vaLide Ie nuove tariffe TARI. II costo del
sen'izio è invece pari a 12.946.73O, maggiore di ben 916.730 in piu del1e enrrate, senza conrare
che probabilmente nei costi non sono stati considerati i costi gestione a carico del Comune.
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Entrate da proventi di beni dell'Ente. Si afferma che nel dspetto deila normativa vigente, i
proventi, sono in corso gli adeguamenti. Si sta prolwedendo alla revisione dei canoni
relativamente al patrimonio immobiliare indisponibile, Il canone non è stato reso conforme
all'art. 32 della legge 724/94 e sono in corso gli adeguamenti alla norma. Ciò nonostante avete
previsto un'entrata di 1.535.743- Qgesta entrata finanzia la spesa conente- Questa entrata
corrente dubbia finanzia una spesa corrente certa. A pagina 19 "Limiri alla spesa di personale"
prendiamo atto che I'amministrazione comunale non intende procedere ad alcuna assunzione di
nuovo personale cornunale, neanche per sostituìre il tour over, perché il prospetto, riportato
come fonte e relazione al collegio dei Relìsori del bilancio 2016-2018, mosúa un calo cosranre

della spesa del personale. All'allegato equilibri di bilancio si ripona una somma negativa di
6.89.251 tra entrate finali e spese finali, che come riportato a rigo h) risulta pari all'utilizzo al
risuìtato di amministrazione presunto per spese correnti, Come mai invece alla f,rne de1 prospetto
quell'importo viene riponato ùr meno alla voce equitibrio di parte corrente ai fini della copenura
degli investirnenti pluriennali? Si traua di un refuso o effettivamente viene destinato al
filanziamento degli investimenti pluriennali e quindi una spesa corrente? Io per quanto ho
evidenziato io chiederei di nuovo al Segretario di trasmettere alla Procura Generale tutte queste

incongruenze, inviterei la maggioranza a guardarsi bene i conti. È chiaro, io chiederei che il
prolwedimento fosse ritirato. Mi rendo conto di fare una richiesta che sicuramente non
prenderete in considerazione. Però, ecco, mi assumerete tutte le responsabilità dell'approvazione
di questi bilanci. Parlerete sempre di assunzioni di responsabilità e quindi vi inviterei a

considerarla bene questa cosa. Grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il nr 45 Tomasicchio.

TOMASICCHIO EMANUEI E - Consigliere
L'intera questione, com'è noto, poggia essenzialmente sugli squiìibri che sono stati determinati
dalla questione TARI e dalla quesdone PEF. Io devo necessariamente ribadire l'assoluta
illegittimità di tutti gli atti che stanno... "eh lo so, cè rù da me Diego?". Stanno alla base della
determinazione della tariffa della TARI. E talto sono veri i problemi che vi avevo evidenziato,
che ricorderete che quando ho fatto I'intervento I'anno scorso illustrandovi, cioè sforzandomi di
far rilevare, che I'AMIU non aveva le cenificazioni presso iI Ministero dell'Ambiente per fare i
servizi che voi li affidavate, che dopo le mie rimostranze, qualcuno si è precipitato al Ministero a

fare le iscrizioni a.ll'albo Gestioni Ambientali e adesso I'AMILT ha cominciato a possedere qualche
certificazione che prima non aveva proprio e ciò nonostante voi affidavate il servizio. Questo per
dirvi che mi sforzo dì non parlare a tromba quando faccio gli interventi. Ribadisco che noi siamo
irr presenza di profili di illegittimita e addirittura di nullità degli atti di affidamento perché il
contratto non c'è e persino I'Amrninistratore Unico dellAMILr, in sede di assemblea, lo ha derto.
Ha parlato addirittura di un affidamento in proroga di fatto. Già la proroga... allora, i contrarti
della pubblica amministrazione richiedono la forma scrina ad substantiam e "Do non g stè". In
ogni caso, anche se ci fosse le proroghe ed i rinnovi, nei contratti della pubblica amministrazione,
non sono piu consentiti da tempo e qua comunque neanche ci stanno. Per di più abbiamo
problemi che attengono alla nul1ità del contratto di servizio. Ricorderete anche che siamo ancora
in presenza di una società che voi fate finta che sía in house prouiding, ma che tale non è per la
perizia che r-i è stata, anzi, per le due perizie che vi sono state consegnate da parte dell'Advisor e

del consulente, uno dell'AMIU e I'altro del Comune, quindi Ziruolo e l'altro non mi ricordo come
si chiama, che vi hanno scritto specificandovi che I AI4IU non può essere considerata una societa
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in house. Se I'AMIU non è una società llduse yoi non vi potete affidate a trattativa privata il
servizio e invece glielo affidate. Per di più lo schema di contratto è stato approvato in Giunta e

dovevate venile in Consiglio; per di piu, quand'anche volessimo considerare, procedendo per
assurdo, I'AMiI- una società in iouse, secondo quello che dice la giurisprudenza della Comunità
Europea e quello che dicono anche le senterze della Giustizia Amrninistrativa italiana, se anche
la società rn house, prima di affidare a Lrattativa privata all'AMIU il senizio voi siete obbligati a
pubblicare una relazione che dia conto delle ragioni di convenienza economiche e di pubblico
interesse per cui preferite il contraente pubblico ad un'eventuale gara di appalto ad evidenza
pubblica. Cosa che non avete fatto. Tra I'aluo, e questo si chiama av-viso di trasparenza, che è

Previsto da una direttiva cornunitaria del 2O74,1a24, ma oltreîutto richiarnato dagli artt. 592 del
nuovo codice degli appalti. Cioè, voi state continuando a fare finta di niente. Poi ci sono i commi
20 e 21 che riguardano l'art. 179... chiedo scusa, la legge 179 del 2012 che ribadiscono questi
obblighi e fiancamente, alla luce di tutte queste disposizioni, il quadro normativa osta a che il
Comune di Trani legittimamente affidi all'AMIU quesri servizil Voi state continuando a farlo e

determinate pure le tariffe in questa condizione di asso lutata illegitrimità. Fatra quesra ulteriore
premessa veniamo poi aìle questioni nostre. Ribadito che siamo in una situazione di illegittimità
derivata comunque, rni dovete spiegare alcune questioni. 1") Lo ha lawatamente anricipato il
Consigliere Procacci. Nel diritto amminjstrativo esistono atti presupposti ed atti consequenziali.
Il bilancio non possono essere adottato se prima non vengono adottati gli atti presupposri che
sono quelli che conosciamo: iì piano triennale, il PEF, le delibere che determinano Ie tariffe ecc..
Ma ne1 momento in cui voi venite qua, approvate le delibere successil-e e date pure I'immediata
esecutività a queste delibere, delibere che sono poggiate sulla esecutività e sulL'efEcacia degli atti
presupposti, ma g)i atti presupposti non sono efficaci perché non sono manco srari pubblicati
all'albo pretorio, mi fate capire come le approvate queste delibere? Cioè voi srate approvando un
bilancio che è poggiato su altre delibere che non esisrono ancora, perché, da un punto di vista
giuridico, I'inefficacia, che voi stessi chiamate inefficacia, f inefficacia dell'atto amministrativo e

la sua in suscettibilità di produrre effetti giuridici. Se tu poggi 1a delibera di bilancio su una
delibera che in questo momento non è esecudva e addirittura dai I'esecutivita alla delibera di
bilancio. Ma su che cosa la poggi? Andiamo oltre. Io non ho mai visto, ma certamente è una mia
carenza, che un organo che ha adottato un atto proponga un emendamento a sé stesso. Io sono

sempre disposto ad approvare, però francamente, nel diritto amministrativo esiste la possibilità di
ricorrere al1'autotuteLa decisoria, all'integrazione del prorwedimento, all'annullamento di ufficio,
alla riadozione di un altro atto, ma adottàre una delibera di emendamento ad un proprio
prowedimento, io ftancamente non I'ho mai vista. Scuramente segnalerò pure a qualche, magari

ai redattori che è di rivista di diritto amministrativo questa novita, perché sicuramenre merita
approfondimento, Ma L'emendamento a sé stessi io non I'avevo rnai sentito. Vi faccio
rispettosamente notaÌe che la delibera del 28 marzo poi, che è quella che ha approvato lo schema

di bilancio, che poi viene in votazione qua, non è stata mai revocata. Allora, io vi chiedo di
capire, scusatemi, ma se dovete rnodjficare il prowedimento non sarebbe stato piir logico passare

dall'autotutela e revocare o annullare la delibera di Giunta che approvava lo schema di bilancio?
Oggi quella delibera ancora esiste. E voi... Francamente mi chiedo che cosa si vada a votare
diciamo, ecco. Tra I'altro, ho qualche dubbio persino sul fatto che possiate definirlo comunque
legittimamente un emendamento! Perché? Al di là del fatto che l'emendamento dowebbe essere

presentato da organo diverso da quello che ha adottato il prowedimento da emendare, perché
sennò non si spiegherebbe la necessità dell'emendamento, Ma io dico una cosa, scusate,

I'emendamento si può fare su questiori di scarso rilievo. Qua non stiamo parlando di un
emendamento, qua stiamo parlando già di una variazione di bilancio, perché stare variando un
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elemento essenziale e la variazione di bilancio però non è una variazione che si può fare in questa
sede. Ed in ogni caso, siccome il nostro regolamento di contabilità non è adeguato alla nuova
legge sulla regolarizzazione contabile, si applica ancora il principio dei 10 giorni antecedenti il
consiglio per la presentazione dei documenti. Non può essere presentato oggi, né può essere

presentato due o tre giorni fa, va rispettato il termine dei dieci giomi. Io di tutto questo
francamente non ho trovato traccia. Ho anche provato a chiedere la questione della presenza o
meno del piano triennale delle assunzioni. Non ho altto risposta prima, mi auguro di averla
adesso. Ma in ogni caso, la questione fondamentale e che state cercando di tamponare un buco
che si è creato e che non può essere tamponato prelevando soldi da altri capitoli di bilancio. La
Iegge è chiara. Il servizio in questione dev'essere interamente copeno con i soldi della TARI. Non
potete prendere soldi da nessun'altra pane. Né potete fare, come prima ha rilevato il Consigliere
Procacci, le operazioni in maniera tale poi di arrivare a luglio e le fare le variazioni in sede di
equilibri. Perché? Perché I'equilibrio è consentito, per definizione, per evenienze e sopralvenute
imprevedibili aI momento dell'approvazione del bilancio, ma voi qua state dichiarando
apertamente che gia lo sapete! Aìlora non è un emendamenro. Voi state approvando una
variazione che riservate poi di formalizzare e di cercare di rendere un po' meno illegimima
attraverso gli equilibri. Ritengo francamente che il procedimento seguito dall'amminisuazione sia
veramente ai limiti della legittimità e ritengo che non possa owiamente avere nessun tipo di
atteggiamento bene volente da pane dell'opposizione. Io ritengo che purtroppo la maggioranza
dia prova di debolezza e non di forza nel momento in cui pretende di andare avanti a colpi di
maggioranza senza rendersi conto che sta navigando a vista. Gli atti sono di rm'attualità
estremamente scadente. [o dico nell'interesse del]'assemblea adesso, mi spoglio dalle vesti di
Consigliere di opposizione. Va fatta una... va fatto un riesame, un atto di coscienza da parte di
tutto il Consiglio Comunale, nessun escluso, sul modo di procedere. Cioè noi stiamo qua ad

amministrate una città e abbiamo il dovere di produrre atti che siano fatti bene, nell'interesse di
tutti. Vedo invece ul modo di procedere dal.vero raffazzonato, dal.vero alla carlona, un
rinchiudersi in sé stessi senza preoccuparsi di v'erificare per tempo la rispondenza al quadro
normativo degli atti che si vanno ad approvare e veramente... ma lo dico, ripeto, neÌl'interesse di
tutti, perché la mano, in fondo, la alzate soltanto voi. Ma io faccio un appello a voi perché vi
irnpunriate nei confronti di chi amministra per cre:ue le condizioni, perché vi mettano nelle,
nella possibilità di votare prowedimenti fatti bene. Quello che state.. . quelli che state adottando
in continuazione sono prowedimenti ai limiti della legalta e oltretutto, credo di avervi
dimostrato che vi danno dei pareri che sono resi all'occorrenza, al momento e che sono difformi
da quelli resi in altre circostanze. E questi pareri vengono dati sulla vostra pelle. Owiamente il
voto è un voto assolutamente e radicalmente contrario nella forma e nella sostanza rispetto a

questo schema, per le ragioni che ho esposto. Olwiamente vi devo dire che in coerenza che ciò
che abbiamo detto nella seduta del 3 aprile gli atti saramo impugnati davanti al TAR, quelli del 3

aprile e owiamente anche questi, perché ledono gravemente le prerogative e la digrità dei
Consiglieri Comunali che si sforzano di operare con un rninimo di coscienza, quantomeno nello
studiare, nel leggersi le carte. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, finita la discussione, non vedo altri interventi. Erano stati presentati... allora, ci sono una
seúe di emendamenti... allora c'è I'emendamento del Sindaco. Allora, c'è una serie di
emendarnenti. ..
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INTERVENTO
(fuori microfono)

IERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Allora, prima di passare agli emendamenti c'è la replica da parte dell'amministrazione. Assessore

Lignola, prego.

LIGNOIA LUCA - Assessore

Una brevissima replica. Allora, chiaramente tutti gli interventi che sono stati fatti sono difficili da

rispondere. Io inr.ito... anche perché alcune cose sono state già sollevate nella Terza
Commissione e sono state date le risposte, mi riferisco ad alcule fatte dal Coruigliere Procacci.
Nella terza commissione- -. voglio ripetere, iì concetto è alla base. Moìte entrate sono
effettivamente un valore inferiore rispetto a quello degli anni precedenti, ma per un pdncipio di
rispetto di quello che realmente abbiamo incassato. Quindi questo è... ora, purtroppo le
numerose criticità che sono state elencate non riesco a seguirle tutte. Però, diciamo, uno spirito
di collaborazione, magari, ecco, nella commissione, come aveva fatto 1a Consigliere Di Lemia
vengono.., ci dà la possibiLità di dare delle risposte articolate, altrimenti così, diciamo, è
veramente difficile. Per quello, invece, che aveva chiesto rl Consigliere Tomasicchio, nel parere
dell'organo di revisione a1 bilancio, viene espressamente detto che si fa riferimento alla spesa del
personale relativa al triennio 2016-2018. Cioè non vi è stata modifica, quindi non vi è

aggiornamento, rimane quel v-alore. Questo anche per un moti!-o in realtà pragmatico. Nel selso
che, siccome si è in attesa ormai in etemo, di questa legge Nfadia, che dowebbe riformare,
aumentare i vincoli, non si è proceduto aÌl'aggiomamento. Quindi si basa, ma lo dico anche ai
Revisori, su quello che il piano del fabbisogno 2016-2018 che se non è aggiornato rirnane a rutti
gli effetti pienamente in vigore. Lo dico di nuovo... c'è un refuso probabilmente tra... nel
copiarsi, diciamo, i pareri.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, il... c'è qualcuno per replica, all'amminisrrazione? No. Okay. Allora, sono stati
presentati alla presidenza, nei giomi scorsi e quindi in termini di regolamento, degli
emendamenti a cominciare da quello del Sindaco. Però sono stati presentati anche altri, a firma di
diversr Consiglieri, uno, due, tre, quattro, con diversi primi firmatari.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiclente

Sì, si, un attimo. Si, sì, un attimo. Allora, c'era, mi pare, da quello che ho capito, la volontà di
ritirare gli emendamenti.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ah, okay, okay.
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INTERVENTO
(fuori microfono)

FERR-ANTE FÀ.BRIZIO - Presidente

Allora, sugli emendamenti. .. sono stati proposti quattro emendamenti a firma di diversi
Consiglieri comunali, di cui i primi fumatari sono Laurora Tommaso, Barresi, Nenna e Marinaro
e poi un altro da Direzione Italia e un altro ancora dal Sindaco. Però mi era parso di capire.. -

Preliminarmente, su questi emendamenti, si l-uole esprimere il Sindaco. Quindi se glielo
consentiamo... nr 5.

BOITARIO AMEDEO - Sindaco

Sì, Faccio un intervento prelimrnare che riguarda, più o meno, un po' turti gli emendamenti.
Inrianzitutto chiaramente del sottoscritto, lo spiego velocemente. E' I'emendamento che
fondamentalmente serve per equilibrare, mantenere in equilibrio il bilancio a fronte chiaramente
della minore entrata derivata dalla TARI, che è fotografata a1 2016 per cui chiaramenre, nspetto
invece al costo deL PEF, quell'emendamento è I'emendamento che ci consente, appunro,
martenere il bilancio in equibbrio e quindi viene presentato dal Sindaco, dall'amrnin isrrazione e
vorlà sottoposto chiaramente ai voti come un atto fondamentale per I'approvazione poi definitiva
del bilancio. Quanto gli emendamenti, i quattro emendamenti, a firma dei Consiglieri, alcuni
Consiglieri di maggioranza, io chiedo a Ioro di poterlo ritirare in virrir del fatto che comunque
I'amministrazione ha assolutamente intenzione, d'altronde ne abbiamo discusso con tutta la
maggioralza, di assolutamente dar seguito a quanto indicato in quegli emendamenti.
Chiaramente tecnicamente non c'è stato il tempo di poter modificare il bilancio in tal senso, ma
cenamente Ia legge ci consente di poterlo fare successivamente, quindi nel corso anche di questo

esercizio assolutamente c'è la r-oìontà dell'amministrazione, ma voglio dire, c'è la volontà di noi
tutti d1 dar seguito. Quindi vi chiedo di ritirarlo avendolo fatto, diciamo, tutti quanti proprio. Per
quanto riguarda l'emendamento di Direzione Italia su quello c'è un p:rrere sfavorevole, credo,
della Dirigente in vinù del fatto che fondamentalmente andrebbe meglio esplicitato in alcuni
punti. Per cui vi chiedo di poterlo ritirare, senza neanche andarlo a discutere, non voglio che ci
sia dato un parere sfavorevole e quindi entri in discussione, visto che c'è la volontà, anche su

questo, assolutamente I'amrninistrazione, di effettivamente, una volta meglio esplicitato, anche
senza presentare un emendamento ma discutendocelo libenmente, come giusto che sia, di
Lrovare assolutamente tutte le soluzioni per andare a dare Le giuste risposte a quelle situazioni
specifiche, situazioni che attengono ad alcuni dipendenti ormai in pensione. Quindi c'è

assolutamente 1a... o che andranno in pensione,.. c'è la volontà politica assolutamente di trovare
tutte ie soluzioni che chiaramente possono essere possibili, ma credo che questo anche vor
certamente non proponiate soluzioni illegittime, Ctr'indi questo era un intervento che ci tenevo a

fare prelirninarmente. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi alla luce dell'furtervento del Sindaco, io chiedo ai Consiglieri, i primi firmatari.. . allora, il
Consigliere Laurora, nr 15.

I*A,URORA TOMMASO - Consigliere
Grazie Presidente, Sindaco. Sindaco, le sue parole owviamente oggi non fanno aluo che rafforzare
ancora di piir questa rnaggioranza, perché io credo che da oggi, o meglio, le pagine, qualche
pagina scritta male in passato oggi dev'essere ricancellata sicuramente e ci sarà un cambio di passo
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di quest'amministrazione. Oggi abbiamo dimosuato che comunque quella sinresi che si è riusciti
a trovare su questi ernendamenti è un seglrale forte, che non soltanto noi diamo all'opposizione,
ma diamo a tutta la città, perché evidentemente siamo riusciti, con un nuovo metodo, cioè queìlo
del confronto, della panecipazione, a dare risposte migliori. Oggi il bilancio non poreya essere

semplicemente un qualcosa di aritrnetico, di matematico, abbiamo dato anche un'impronta
politica. Quesd emendamenti che tutta la maggioranza ha fano propú, perché evidentemenre
riteneva che bisognala dare anche un impuLso politico a quel bilancio che comunque il Dirigente
non ha fatto altro che, purtroppo, ai noi tagliare in modo orizzontale. Oggi noi abbiamo fatto
tutta una serie di emendamenti che saranno tesi a migliorare ovwiamente sia i futuri pagamenú e

gli aumenti della TARI, futuri introiti che verrallo da eventuale ricontrauualizzaz ione con il
fornitore del gas per destinarli a.lla manutenzione delle strade, delle scuole. Questo lo abbiamo
discusso in maggioranza. Noi siamo veramente soddisfatto di questo, lo è tutta la maggioranza,
credo che lo dowebbe essere tutta la città. Noi ringraziamo ancora una volta per essere riusciti in
questo nuovo cambio di passo che dimostreremo nel tempo e penanto ritinamo rutlì e quattro gli
emendamenti, dato che I'amministrazione li ha fatto propri e si è impegnata in tal senso. Grazre.

FERRANTT FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, quindi si intendono ritirati gli emendamenti, chiaramente non vetranno discussi,

arrivati al protocollo generaìe 147N, 14737, 14739, 14738. Per quanto riguarda invece-.. allora,
nr 40 Florio. Prego.

FTORIO ANTONIO - Consigliere
In effetri, per una, come dìre... Do atto che, in effettr, per una, come dire, abitudine nella
verbalizzazione è stato scritto "Indennità di f,rne rapporto", in realtà noi parlal-amo di un
"Indennità di fine servizio", che è un cosa diversa. Perché I'indennità (inc.) è prevista dalla
legge, se non fosse stata accantonata ci sarebbero stati risvolti di natura pensale, ma, diciamo, è

stato un errore di battitura. Prendiamo atto delle dichiarazioni del Sindaco e gli concediamo il
beneficio della buona fede e quindi speriamo che comunque, anche se fa propria questa nostra
iniziativa, serve comunque a porre in essele atti che sono a beneficio di 24 dipendenti del
Comule di Trani. Per tale motivo riririamo I'emendamento presentato entro i termini. Grazie.

FERRANTI FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, anche I'emendamento di Direzione Italia, acquisita al protocollo generale nr
14731 r.iene ritirato. Quindi rimane in piedi solo I'emendamento proposto dal Sindaco che invito
ad illustrare. Prego Sindaco o...

INTERVENTO
({uori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Basta che 1o fa uno, non lo pcsso fare iol Allora, Assessore Lignola numero 4?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Allora, chi la sottoscrive. ..
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INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Alora, il Sindaco delega il Dirigente, perché è un emendarnento tecnico ed il Sindaco prende arto
di non.. . Prego.

PEDONE ANGELO - Dirigente dell'Area Economica e Finanziaria
Grazie. Quando posso.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

PEDONE ANGELO - Dirigente dell'Area Economica e Fina:rziaria
Grazie. Passo ad illustrare il prowedimento nr 58 deì 19 aprile di approvazione, da parte
dell'organo giuntale, della proposta di emendamenro, quindi per i quali già risulta acquisito agli
atti sia il parere tecnico contabile del sottoscritto, che quello relativo al parere del Collegio dei
Revisori. Con ìa proposta di emendamento, presentata al Consiglio, I'amrninistrazione intende,
stante la, diciamo, verificata inefficacia della deliberazione di Consiglio Cornunale inerente le
modifiche delle tariffe TARI e quindi la sua inefficacia a retroagire dal primo gennaio, con il
presente emendarnento, intende ripristinare I'equilibrio di bilancio che si verrebbe a creare nel
momento in cui l'entrata, prevista in bilancio, non si presentasse. Per cui, la proposta di
emendamento, viene divisa in due parti: un decremento della entrata e della spesa, in particolare
viene decrementato al titolo primo la categoria TARI, codice 63, viene sostanzialmente
decrementata dí 952.487,12 per renderla compatibile e coerente con la previsione dell'esercizio
precedente, appunto, sulla base delle tariffe previgenti. Quindi rirornano in vigore al momento le
tariffe prerìgenti. Naturalmente questo dato viene rettificato in spesa dal fondo crediti di dubbia
esigìbilità, il quale era stato ptevisto in bilancio una svalurazione del 20,44o/o, per cui viene
rettificato il fondo TARI ali 136.281,86. Quindi il saldo tra enrrara e spesa è di 816.205,26 di
minore entrata. Questa minore enúata viene ccmpensata attraverso questa proposta di
emendamento, attral€rso Ia istituzione di una tipologia di spesa relativo ad un contributo stato
per l'utilizzo Palazzo Torres, sede degli Lffici Giudiziari, per un importo di 53 mila ai sensi

dell'art. 1 comma 14 delìa legge 23U2016. E sono i primi 53 mila euro entrata corrente. Altro
capitolo di spesa che viene creato è un contributo regionale a ristoro dei maggiori oneri sostenud
per il trasferimento, il conferimento dei rifiuti soldi urbani di 250 mila euro, sempre in entrata,
come conti-ibuto corlente. Ancora, viene prevista un'altra entrata di 378.833,74, quale contributo
della Stato, titolo secondo, per il ristoro delle spese sostenute dai comuni, sede di Uffici Giudiziari
per il pericdo 2012-2015, per, appunto, 378.833,74. Infine viene previsto un contributo dello
Stato per il trasferimento compensativo dell'IMU, Imrnobile ad uso Produttivo anno 2016, ai
sensi dell'art. l, comma 21 legge 208/2015 per 134.371,52. È un rimborso. Per cui viene cosi
ripristinato il pareggio di bilancio. Quindi minori entrate 816-205,26, maggiori entrate
816.205,26. È evidente che questo ripristina I'equilibrio del bilancio sterilizzando cosi I'inefficacia
delle tariffe TARI, che, come ha già ricordato il Consigliere che mi ha preceduto, stante appunto
I'inefficacia, pouà essere, in sede di riequilìbrio di bilancio, qualora dovesse in sede di riequilibrio
di bilancio, dovessero emergere situazioni di squilibrio, potrà I'amministrazione ripristinare 1e

tariffe che sono sute rese inefficace. Quindi I'amminisrrazione ha tempo fino al 3l luglio per,
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qualora dovessero emergere situazioni di squitibrìo, per ripristinare al cento per cento la
copertura della tariffa che comunque viene spostata all'1-01.2018, appunto, perché la norma
stabilisce il ripristino della tariffa. Ragion per cui, diciamo, insieme a questa situazione di
illustrazione del punto, viene sostanzialmente ripristinato, qualora fosse approvato la inefEcacia
della delibera proposta- Aggiungerei ed allargherei unpo', diciarno, la discussione, se il Presidente
me lo consente, su alcule affermazioni che sono state effettuate in questa sede circa la legittimità
del documento contabile, a cui, per la maggior parte delle affermazioni, non corrispondono
naturaìmente aI dettato dei Decreto Legislativo 267 /2OO0, nonché del 118/2011. Per cui ritengo
che queste affermazioni naturalmente vadano assolutamente, come dire, contestate e invito il
Consigliere a rivedere esattamente i numeri affermati su.lla base di quello che è l'effettivo
disposto del testo normadyo, in quanto il prorwedimento è conforme, sia per quanto riguarda ii
fondo credito di dubbia esigibilità e quindi ha sostanzialmente ripristinato quest'anno il fondo al
100o/o con applicazione nel 2017 del 700/o, 2018 l'85o/0, 2019 il 100o/o del fondo istituito sulla base

della media semplice del quinquennio precedente, del non riscosso del quinquennio precedente.
Sulla questione TARI è evidente che in bilancio sono posizionati in zone differenti, per cui il PEF
va calcolando tenendo presente la quota relatrva al servizio igiene urbana, che è presente nella
missione 9 programma tre del bilancio, aJle quote dei costi comuni che sono presenti nelle
diverse quote dell'ammissione programma del bilancio dell'Ente, all'addizionale TARI che è

pariteticamente in entrata ed in spesa e che quindi aumento inevitabilmente il costo del servizio
e che quindi, se lo andiamo a ricostruire e su quesro l'ufficio è a disposizione, potrà, come dire,
avere cognizione che esattamente il costc copriva con la tariffa se fosse stata ripresentata efficacia
all'l.l il 100o/o del costo del servizio. Lrn'ultima cosa Presidente sulla cassa, sulla questione di
cassa. È evidente che la cassa all'1.1. è di 9 milioni e dispari. È evidente anche che la cassa non
può essere mai negativa. Quand'anche Ia cassa fosse interamente del Tesoriere Cornunale, cioè
un'anticipazione non restituita, avrebbe avuto valore positivo. Per cui vedere una cassa di 9
miìioni non lrrol dire assolutamente che I'Ente ha soldi in cassa, potrebbero soldi di terzi. In
questo caso, siamo riusciti al 31.12 e ìo vedrete nel consurtivo, a riprisúnare. a resdtuire
I'anticipazione di cassa di 4.430.000,00, di cui ha beneficiato il Tesoriere, per cui abbiamo pagato
interessi passivi. Dobbiamo restiruire al 31.l2 i vincoli che rappresentano sostanzialmente rìsorse
di terzi, Stato, Regione, Provincia ed altú Enti che abbiamo nel nostro fondo di cassa e che
abbiamo utilizzato ai sensi dell'art. 195 su autorizzazione della Giunta per il pagamento di spese

correnti. Per cui la cassa, sebbene evidenzia un dato positivo, è negativa in quanto ha da

restituire, da ripristinare una serie di vincoli, per cui la lettura del bilancìo va, come dire, fatta ed

effettuata senza, come dire, a prescindere dalle situazioni di contesto, ma va verificata la
normativa specifica. Completo grazie. Ho concluso, grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Sempre sull'emendamento il Consigliere Zitoli- Prego Consigliere.

ZffOLI FRANCESCA - Consigliere

Qganto tempo ho?

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

ZITOLI I'RANCESCA - Consigliere
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Sarò rapida. Sì, approfitto dell'occasione per fare anche un intervento su ruto il bilancio. Per
un'espressione di voto in armonia con quanto avvenuto in occasione del precedente Consiglio
Comunale apprezzo Ia volontà dell'amministrazione di far proprio I'invito a confermare le tariffe
TARI 2016, armonizzandola col bilancio su cui oggi ci esprimiamo. Sono convinta che questo
servirà anche in corso d'anno a far sì che I'amministrazione possa meglio valutare ulteriori azioni
volte a ottimizzare i costi per il contratto di servizio con AMIU e lo smaltimento rifiuti con, si

augura, di cadute posidve sia sui sen'izi espletati sia sul gettito fisca-le. Sul piano politico invece
credo possa essere una buona dimostrazione di come iI dialogo costruttivo tra esecutrvo,
maggioranza e parte Dirigente, possa portare ad un risultato che sia punto di incontro tra diverse
esigenze, realizzando quel legame di flrducìa che tanto si chiede. Sotto il profilo tecnico contabile
non che supponare le mie valutazioni aw'alendomi del parere del consigÌio dei Revisori. Tuttavia
devo ponare all'attenzione dell'amministrazione una richiesta peraluo in linea con le linee di
Soverno indicate nel DUP. Credo possa essere uno strumento utile per tutti noi Consiglieri, sia di
maggiorarua che di opposizione, I'istituzione di una ripartizione all'interno dell'uffrcio di
ragioneria dedicata al controlio effettivo deìle entrate e delle uscite, oltre la presenza dei Revisori.
Suddetta ripartìzione potrebbe fornire a noi Consiglien, con cadenza trimestrale possibilmente,
un prospetto delle entrate e delle uscite reali, in modo da poterle confrontare con quelle previste.
Ciò permetterebbe a noi di svolgere in pieno la nostra duplice funzione di indirizzo e conrrollo
con consapevolezza e trasparenza, oltre ad essere un utile supporto per I'esecutivo che ogni
giorno del'e misurarsi con le risorse economiche disponibiìi. Così facendo non si arriverebbe ad
approvare bilanci di previsione o consuntivi con grande fretta e difficolta, perché avremmo modo
di farlo costantemente in itinere, contribuendo anche ad evitare potenziaìi situazioni
comPlomettenti. Mi impegno infatti personalmente a verificare con cadenza trimestrale, col
supporto chiaramente delle figure preposte, che quanto andremo ad approvare oggi sia

effettivamente dspettato con l'obiettivo di supponare I'amministrazione nella cotrerta azione di
governo, insieme a quei colleghi che vorranno operare al solo fine di migliorare I'azione
amministrativa. Per quanto nguarda i1 DUP, facciamo un v-eloce passaggio, in particolar modo. ..

FERRANTI FABRIZIO - Presidente

Allora, scusi Consigliere, questo lei... è sua facoltà farlo anche nella dichiarazione di voto.
Siccome adesso stiamo discutendo l'emendamento, magari se ha da dire qualcosa

sull'emendamento o sugli emendamenti diciamo.. .

INTERVENTO
(fuori microfona)

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Eh, però...

INTERVENTO
({uori microfono)

I'ERMNTI IABRIZIO - Presiderrte

Sì, però lei che... Lei così, diciamo, ossen-anre delle regole, saprà bemssimo che in questa fase

dobbiamo discutere solo degli emendamenti. Quindi quelÌo che sta dicendo lei lo può dire a
sostegno della sua dichiarazione di voto finale. D'accordo? Q3rindi se...
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ZITOLI FRANCESCA - Consigliere
Lei dalla ìulga esperienza politica mi insegna che certi ragionamenti, insomma, hamo una loro
coerenza. Grazie. Per quanto riguarda il DLIP e le linee strategiche, in particolar modo scuole e

politiche culturali, ribadisco quanto affermato dai miei colleghi precedentemente sulla necessità
di ridurre i fitti passivi, destinando quelle somme a ulteriori inten'enti a supporto del diritto allo
studio. Per le politiche culturaÌi speravo di trovare sin da ora il progetto del sistema video
museale su cui la maggioranza e I'Assessore Di Lernia avevano già discusso. Lh'ultima
precisazione. A titolo meramente personale non mi piace I'appellativo di dissidente arrribuiroci.
Si sa bene quanto sia facile approvare ul prow'edimento, di qualunque natura esso sia, senza
discussione, senza dialettica e senza confronto. i\{a si sa altrettanto bene quarto sia più difficile e

lungo il percorso che porta a trovare punti di incontro, per quanto mi riguarda non sono
I'equivalente di poste in palio da ottenere, ma di uno spiÉto coÌlaborativo teso a migliorare il
lavoro de11'esecutil-o. Spesso siamo ripresi per la troppa osservanza, ma quando si verificano
episodi, come quello accaduto nello scorso Consiglio Comunale, si è tacciau come dissidend che
ritengo abbia uîa connotazione negativa. Richiamo tutti noi ad assumere un atteggiamento piìr
consono aì ruolo che svolgiamo, senza srninuire la dignita personale e I'onestà intellettuale che
dovrebbe caratterizzare il lavoro di ognuno di noi. Grazie.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, ha chiesto di inten'enire il nr 27 Barresi. Suìl'ernendamento?

INTXRWNTO
(fuoi microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente
E no, dopo, dopo aìlora. Okay, suìl'emendamento così come proposto e illustrato... nr 40
su-ll'emendamento?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego Consigliere Florio.

ILORIO ANTOMO - Consigliere
Dal punto di vista tecnico contabile non avevo dubbi che il docor Pedone sarebbe riuscito, come
dire, a far quadrare il cerchio e a trova.re gli strumenti per ottenere ciò che sonc owiamente i
(inc.) della maggioranza. Noi non abbiamo mai nascosto la nostra ar'wersione all'aumento delle
tariffe TARI soprattutto in presenza dell'attuale management delt'AMiU. Non credo di dire una
cosa particolarmente clamorosa. Diciamo che, a nostro aniso, quando è stato fatto in passato e

che poi ha condotto anche a risvolti di natura giudiziaria, sono stati aggravati dall'attuale
management che non ci pare abbia posto in essere nulla che possa aver, in qualche modo,
attenuato se non addirittura eliso le conseguenze di quello che avevano cornbinato chi li aveva
preceduti. Quindi la nostra questione non è di natura tecnico-contabile suìla quale, diciamo,
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avendo la stessa preparazione del Sindaco, non siuìmo in grado di interloquire, quanto dal punto
di vista politico noi or-v'iamente e con questo ne approfitto anche nell'anticipare la dichiarazione
di voto, noi ol"viarnente siamo (inc.) dal punto di rista politico. Colgo i'occasione per chiedere, se

qualcuno me lo l'uol dire tra il Sindaco e l'Assessore alle finanze, se sono stati adottati dei
prorwedimeno in relazione a quanto apparso uìtimamente sulla stampa relativa alla condanna
deli'AMIU al pagamento delle spese in relazione ai ricorsi presentati da due sindaci che... di due
apparta mententi a1 Collegio sindacale dell'AMIU che, appunto, hanno I'issuto la causa e che quei
25 mila euro attuali piir i 105 mila euro del dottor Tolomeo, sono arrivati a 130 mila euro. Se

qualcuno di voi ha posto in essere qualche azione per far sì che chi è stato responsabile di questo
ulteriore danno, risponda di questo danno, che non vada a ricadere, come ormai ar.viene un po'

troppo spesso, sulle tasche dei cirtadini. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, non vedo altri interventi. Quindi poniamo in votazione I'emendarnento così come
illustrato dal dottor Pedone e corredato dei parere favorevole dei Revisori dei Conti.

BOTTARO AMEDEO
I'LORIO A}ITONIO
PA.PAGNI A.NTONELI.A
LAURORA CARLO
TOMMAS]CCHIO EMANL-ELE
FERRA}TTE FABRIZIO
LAURORA TOMIVL{SO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GLA,COI\.ÍO

DE LA.LIRENTIS DOMENICO
VENTURANICOI-{
NENNA N,IARINA
AMORUSO LEO

BARRESI ANNA MARLA,

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRA.NCESCA

TOLOMEO TIZIA\-A
LOVECCHIO PIETRO
TOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LA.LRORA. I'RANCESCO
BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

MERRA MFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GILISEPPE

DE TOÀ/LA PASQUALE
LIMA RAIMONDO

FAVOREVOLE

CONTR{RIO
CONTRARLA.

ASSENTE

CONTL{RIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

TAVOREVOLE
FAVORTVOLE
FAVORNVOLE
ASSENTX

FAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVORE!'OLE
FAVORTVOLE
FAVOREVOLE
TAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTA
ASSENTE

ASTE}ILITO
CONTRARIO
CONTRA,RIO
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PROCACCI CATALDO
CIN-QUEPALI\{I MARIA GRA.ZIA

CON"TRARIO

CONTR{RIA

19 favorevoli, 2 astenuti, 7 contrari. Quindi I'emendamento viene approvato.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ora si pone in votazione l'intero pror,wedimento, così come emendato. Avevano chiesto per
dichiarazione di voto... chi aveva chiesto di intervenire? l\iessuno. No, ah sì, Consisliere Baresi.
Allora nr 27. Prego.

BARRESI ANNA M,{RIA - Consigliere
Presidente, Sindaco, Consiglieri, prima vorrei comunque fare gli auguri alla dottoressa Porcelli
che va in pensione e quindi augurarle, insomma, un futuro lungo e roseo da potersi godere con la
famiglia. Poi vorrei fare anche... approfitto in questo... veloce. Congratularmi con la Consigliera
Zitoli, con la collega, perché è stata in gamba, è riuscita con la scuola ad avere i finanziamenti di
100 mila euro per.,. da MIBACT, il progetto si chiama "Eppur si muove" mi sa.

INTXRVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere
E comunque vabbè dobbiamo. . .

INTERVENTO
(fuorí microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere

Quindi. .. anzi, vorrei anche. . . oggi ho letto, fare anche il benvenuto al Procuratore del Tribunale
di Trani Antonino Di Maio, quindi, insomma, un ben venuto da tutta I'amministrazione. E poi
volevo esprimere la mia soddisfazione perché. - . posso?

INTERVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere
I^a mia soddisfazione in quanto nella vicenda che ci ha visto, insomma, coinvolti nei Consigli
precedenti, voglio prirna di tutto assicurare i cittadini, le associazioni che ci chiedono hanno
anche comunicato che quest'anno c'è un po'di confirsione, pensano che si aumenti la TARI,
quindi rassicuravi che la TARI nel 2017 non sarà aumentara come quindi è stato detto in
precedenza da altri. Quindi verrà aumentata solo nel 2018 però io penso che se si lavori bene, nel
serso che ci si impegni a cercare di far diminuire i costi, quindi il PEF dell'AMIU, potremmo
sicuramente forse, anche modificare per il prossimo anno, mantenere la stessa TARI o chissà

anche diminuirla. Tutto sta comunque nell'impegnarsi in quesri ofto mesi e cercare anche,
attraverso, mi riallaccio anche al collega Consigliere, all'awocato Florio, cioè praticamente anche
in AMIU.,. Sindaco, io lo ribadisco da tanto e non solo io, dowemmo rivedere forse la figura
dell'amministratore unico che non ha portato rìsultati positivi. E vediamo infine, cioè come ciò il
Comune è stato nuovamente.. . cioè il condannato il contenzioso che abbiamo per la scelleratezza
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decisa dal Commissario Iaculli sotto consiglio dell'amministratore unico Guadagnuolo. Qpindi io
spero con questo di.,. con I'accordo insomma, con la buona volontà da entrambi le parti, da noi
consiglieri, di voler iniziare un nuovo che ci consenta a fare veramente politica e quindi,..
mantenere la nostra dignità, ripeto, perché la volta scorsa qualcuno si è risentito di questa parola,
perché noi non siamo sette dissidenti, come ha detto la consigliera Zitoli, ma siamo sette
responsabili Consiglieri che hanno... il loro obiettivo è quello di raggiungere il bene deila città e
dei cittadini. Quindi io rni riferivo alla clignità dei Consiglieri che lar.orano per questo, ma non
quelli che lavorano per altri scopi. Non chiedo poltrone, non chiedo nulla, il mio obiettivo è
semplicemente quello, quindi visto che ci siamo sincerarnente chiariti quindi inizieremo un
nuovo Percorso collaboratir-o di coesione, di condivisione. Io non posso dirmi che soddisfatta.
Soddisfatta anche nella. .. cioè un po' amarameDte, ripeto, nell'aver aurto ragione sull'inefhctenza
della Dirigente precedente, che ci ha portato comunque, ho senrito le dichiarazioni del dottor
Pedone e dell'Assessore Lignola e qurndi è gra\€ questo. Cioè, porrebbe risultare, non lo so, un
falso in bilancio. Quindi adessc da 13 milioni cioè siamo ridotti a 9 milioni di entrate... qurndi
spero signor Sindaco che quando andrà a scrivere, quando dovrà naturalmente artenzionare Ia
valutazione della Dirigente, tenga conto della delibera ó912015 del Commissario iaculli. E quindi
non si vada a premiare qualcuno che ha penaìizzato, ha messo in ginocchio, diciamo, la nostra
amministrazione, Qgindi il mio era semplìcemente quello, I'intento di poter evitare rufto questo.
Inoltre. . .

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere, deve fare le dichiarazioni di voto, non è un intervento sulla discussione. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Eh lo so. N-on è un intervento... perché sennò stravolgiamo tutto... cioè il regolamento lo
prendiamo, lo bruciamo, non serve a niente. Cinque minuti sono la dichiarazione di voto.

INTERVENTO
lfuori mícrofono)

BARRESI ANN'A IVIARL{ - Consigliere
Sono favorevole. Poi okay, le proposte che volevo... Volevo semplicemente fare una proposta
velocissima.

INTERVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNÀ. MARIA - Consigliere
Va bene. D'accordo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MAÌ.IA - Consigliere

TlascnzjDn€ a.ùra di LIVE Srl - Via Foriuce Morandi, 18 - Padúla - Tpl +39 049/658s99 -Iax +39 049 8784380 - hvcsrl(ìlcgdmait.i



Consiglio Comunale di Trani

26 aprlte 2017

La mia dichiarazione di voto è favorevole, quindi sperando che anche questa proposra la proporrò
sicuramente immediatamente perché è favore dei dipendenti e mi auguro che il nostro cammino
inizi sotto ula nuova stella. 11 nostro nuovo cammilo-

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigìiere. Ha chiesto di intervenire, per dichiarazione di !-oro sempre... allora,
dichiarazione, prendete il regolamento, sono cinque minuti, si dichrara come...

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, gli inten-enti sono sulla discussione, qua avere... sul bilancio è i1 doppio dei tempi. Se,

diciamo, non sfruttate anche le occasioni quando si presentano da regolamento... o lei, o... okay.

INTERVENTO
lrttori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Evidentemente ho sbagliato io a dare confidenza da questo punto di visra, poi quando non lo
faccio sono quello che taglia i tempi. Prego nr 39, Consigliere Merra. Nei cinque minuti, la prego.

MERRA M-FFAELL3. - Consigliere
Signor Sindaco, Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri, con la presente dichiarazione di voto
alnuncio la mia astensione per l'approvazione del bilancio di previsione. Anche perché, questo in
esame, è il secondo bilancio per questo Consiglio Comunale e pertanto ritengo doveroso
concedevi le attenuanti generiche. Naturalmente la proposta in esame è stata elaborata suìla
bas4e delle indicazioni della Giunta e risponde con sequenzialmente agli obiettivi della
maggiorarua che dal punto di vista numerico, avrebbe la forza, uso il condizionale perché non si
sa mai, qualche altro dolore di pancia, per approvarlo e la speranza di realizzarlo.
A mio modesto avwiso sarebbero oppofture diverse modifiche, ma mi astengo dall'enumerarle
per evitare la solita contrapposizione che finora è stata sterile ed improduttiva per la città. Mi
permetto comunque di ricordare che sono sempre intervenuta in merito ai problemi segnalati e
che per tutti attendo fiduciosa positil-e soluzioni. Solo per fare alcuni esempi, rifacimento della
pavimentazione ài Piazza Gradenico, Piazza Anna Maria Teresa Stella, rifacimento dei
marciapiedi, del manto stradale, sistemazione del civico cimitero, recupeto degli oneri di
urbanizzazione, puntuale pagamento ai vari fornitori di servizi, pagamenti degli oneri e accessori

ai dipendenti comunali, i quali signor Sindaco, come lei sa, sono il morore della macchina
amministrativa. Per questo volevo un attimo fare i miei complimenú al Sindaco, perché dopo le
mie diverse soÌlecitazioni oggi devo prendere atto che qualcosina in favore dei dipendenri
comunali si sta muovendo. Avete iniziato con ia liquidazione del salario accessorio riguardando
1o... io non ti ho interrotto caro Raimondo. . .

INITRVENTO
lfrtori microfono)

MERRA RAI'FAXIIA - Consigliere
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E allora ascolta con attenzione e poi dopo puoi parlare.

INTERVENTO
(friori microfono)

MERRA RAFFAELI,A - Consigliere
Io credo che questi dor-rebbero essere i risultati. Va bene? Questi dowebbero essere i risultati
Raimondo. Questi dovrebbero essere i risultati. Quindi la liquidazione del salario accessono
riguardante lo straordinario dei 2016 e spero che il prossimo mese vi adoperiate per la
liquidazione del premio di produttivita relatìvo sempre all'anno 2016, rìsto che rurú i dirigenri
hanno presentato le schede di valutazione. Non so se vi chiedo molto, ma adoperiamoci insieme
affinché anche gli anni 2013-2014 e 2015 non vadano perduti. E qui chiedo al Segretano
Generale, vabbè siamo in dichiarazione di voto qufurdi non glielo posso chiedere, alcuni (inc,)
perché tult'oggi questi emolumenti non sono staù pagari. Ancora, io auspico a tutti quanti, non
solo alla maggioranza, ma anche all'opposizione di lavorare insieme, perché credo che se i toni
siano pacati si arrivi dawero ad una conclusione, ma soprattutto si arrivi insieme a raggiungere
urr obiettivo, I'obiettivo per la nostra citta. Qrindi credo che ci debba essere più dialogo, piu
confronto dalle due parti, perché anche tra i banchi dell'opposizione ci sono persone che
v-ogliono lavorare, non vogliono fare opposizione sterili, opposizioni che sono improduttive per la
città, che non hanno portato a nulla finora. Quindi oggi io le chiedo signor Sindaco, noi siamo qui
per coìlaborare, collaborare insieme per ottenere il risultato sperato per la nostra città, anzi, io
volevo ringraziare l'Assessore Di Gregorio per il bellissimo risultato che stiamo ottenendo per
Villa Bini. Grazie.

IERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere, Allora, non vedo altre dichiaraziom di voto. Quindi possiamo mettere in
votazione I'intero pror'vedimento. Del-o mettere in votazione il prow-edimento.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Scusate, scusate. Allora mettiamo in yotazione I'intero prowedirnento del bilancio così come
emendato dall'amministrazione. Allora:

BOT'|ARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAG\-] AÀTONELLA
LAUROR{ CARTO
TOMMASICCHIO EMANL-ELE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIO CA,RLO

CORN,{IO PATRIZIA
IvLA,RINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOME}JICO
VENTURA, NICOLA

FAVOREVOLE
CONTRARIO
CONTRA.RIA

ASSENTE

CONTRARIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOR-EVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTN

FAVOREVOLE
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NEMIAMARI}IA
AMORUSO LEO

BARRESI ANI.,rA MARLA.

DITONDODIEGO
ZITOLI FMNCESCA
TOLOMEOTIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANI\I
CAPONE LUCIANA
H.URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

MERRA RATFAELLA
t-{Pl NICOI-A.
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUAIE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQTIEPALMI MARLA, GRAZIA

Favorevoli 19, 6 contrari, 2 astenuti,
votazione per I'immediau esecutività?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Per alzata di mano stessa votazione
licenziato.

FAVOREVOLE
FAVORXVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTA
ASSENTE

ASTENUTO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

il prolwedimento viene approvato. Possiamo fare stessa

26 aprile 2Ol7

per I'irnmediata esecutività. Il prolwedimento viene
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DELIBERA N. 35 DEL 26 I4t2017

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Carlo Casalino

IL PRESIDENTE

F.to aw. Fabrizio Ferrante

I^-1
N" ..:lÍ.2.J. res, pubbtic.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è atfissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

1 5 i4Aú 20t7

"r ....-i.L.11ffi.10j2....
per 15 giorni consecutivi come prescritto dall'al.. 124,l" comma. delT.U.E.L.
col O.Lgs. 18,8.2000, n- 267.

i 5 ti4r 1i:1
I fant,

ATTESTA

ll Segretario, visti gli attid'utficio,

Copia corìforme ad uso amministrativo.

Trani.
....... .:t b.. ttx 6.lttt _-_

la presente dellberazione:

tr è stata dichiarata immediatament€ eseguibile: (arl. 134 comma 4 detD.tgs. 26? 1e.8.2000)

n è divenuta esecutiva il decorsi 10 oiomi dalla oubbliceziondecorsi 10 giomi
(art. 134 comma 3 del


